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' 2020 ��� «���� �-
-�»
���
�� ��������������
 ������� 
�	 ������	 

�� 
������ � ����� �����, �
��������

� 
���
�����	 � ������� �����
�����	. 

�����������

	 
����: 
�� � �� 77�77917 �� 6 ����� 2020 ����.

�������� 
� 
���� ���������

���� �� �������
�� 
������
� ����������. �
�
�� ������� �����  


� ��������  � �������	 ��������.
��������, ������

� �
���� ,  
����������
 
� ������ ������.
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� � � � �  � � � � � � � � �

������ �� �
, 	�� � ����� 
�	������ ������� ����� 
���������� �� 50 �
��	 
������? � ��� ���� ���� ��-
�������� � 	������. ������ 
30% 	����� �	������ ����� 
������ � ��� ������ �
��-
�
, �������
� ������� � 
����������� �� ����������� 
����� ����. �	��
 ���� �-
�� ����� ����� � ������  
�������, �������� ������ 
���� �������, � ����� ���-
���� �����. ��� ���� ��� 
������ ������� ���� ����, 
�������� �� ����������, �� 
������� ������� �� ����� 
� �����, �	��
 � ��� ���-
����� �������������� ����-
������, ��������� ��������. 
� ��� ���� ���� ��������, 
���� 	���� �����������
 
����� �	��������� � ��-
������ ������ �� ����� ��-
�������.

������� � ������� ������� 
� 2021 ���� �
����� �����-
�� CongressTime ��������� 
�����������, �������� �� 
����������, ����������� 
������ � 	������ � ���� 
����������� � �������� 

����� �����������. ��� 
����������� ���
, ��	���� 
� 2020 ����, ����� � �������� 
������������
� ������	�-
��� � �������� �	�������� 
������ �������� �������� 
������������ � �������-
���� ������, 	���
 ��-
���� ��������� �������
 
� �������� �������� �� 
�����. ������ ������� �� 
������� ������ ������ ���-
������ �	����
� ���
 ��� 
������ ��������� �����
 
����������.

����� �� ������������ 
�������� �����������? ��� 
��� ������ �������
� ���-
����? �������� �� �����-
���� ������ �����������-
�� ��� �� ������ �������� 
�����	��? ���� �������
� 
������ ����������� ����-
������ ��� ���������� ��� 
�������������? ��������-
��� ����� ��� ����������-
�� ��� ����������� �����-
�� ��� ������ ���
���? �� 
���� �� ��������� ������� 
CongressTime �������� � 
�����
 � ����� ����� ��-
������
� ������.

���	� ����������, 
�����
� ��������
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��
�����
 �������
, �������›��	 ����
�� � ����
������  «��
����
�	 
�����
�� ���», ������������›��	�� 
� ��������
�� ��������	 � �����-

�� ������ � ����
�� ���, ����
�� ��������, ������
�� ��
�����
�� � ���-
�� ��������
�	 � �����. ����� ����� 10 ��� ���� �������
�� ��
�
���� 
� ����
� �����
����
� �����
���. � ����
����, ����� ���� ��
�����  
����
���  ��
�
������ ��������� � ������
�������: � ��
�� �� �����-

����
� �����
��� �� ������������ ������
��
��, � �
��	
-������������, 
���
����� �� ������� ������
��� �����
� 
����� ������
����. ����� ��-
������ � �����
�� PricewaterhouseCoopers. ��
����� ���
��������� 
���.

��	
� ����������, ����������  ��������� �����
����
�	 �����
��-���-
��������� Mercury Development, �������� �����
�� Eventicious. � 2000 ���� 
�������� � ����� ���������� ����� 
� �������
�	. ������ ��
����
-
��	 � ������� � ������ ���
�����	 ����
������ ����������	 � �����-
��
�� �����
����, ������
������ ������
��� ��-��������� 404fest.ru.  
� 2021 ���� �����
 ��� �
�
�� ������� � �������� ��������
��� �����
�-
�� ������	����� ���
� ������ (EFEA).

�
���� ��	
���, ��
���� 
	 �������� � ����
�� �����
�� «��������», 
������� �������� �
��������

� ���
�����	 �����	����� ��›�� ����-
��� � ������� (����). ��� ���
�� ������  ������
����, ����
��  ����-

�� � 
����
�� � ��� ��� ������ �
�������� � ���	, ��������

���  
���
����� �

������

����, ����
������
������

���� � ��
����� ��-
������ ��������� 
����� 
� ������
��� � 2015 ���� �������� 
� �����
��-

�	 ��
  ��������� �� � ��
� �� ������� ����������	 ���
� �
�������. 
�����
� � «��������» ������
���›� 188 �����
�	 � ����
�������� ����-
������	 � ���
� ����
��, � ����� ������ ����
�	��� �����	���� � ���-
��
����
� �������� �������.

�
����
 ���
���
, �����������  MICE-�������� �����
�� 
�	 �������-
��� ����
�������� ����������	 (����), ��
���� 
	 �������� �����
�� 
MICE Experts. ����� ��� ����� ��������
�� � ������� ›��������
��� � 
�������
��. � 
�� ���
���������
�	 ��� ����� � ����� ����
������ ��-
��������	 � ����� �����
���, ��� CWT � Upjet Travel Group. � 2019 ���� ��-
� �
� ��
����� ���
����� ������� � �����
�� � ���������� MICE-������� 
����. ����� �������� ����
�������� ���������� MICE Kitchen.
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� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �

���›�� �����������, ��
������  � �������� �� �
�� ����
� ������, 
����-�������
� �����
����
�	 ���������� «���� ������». �������� �� 
�������› ����
��� ����� «��������� ���	�», � ����� ������-�����
��� 
���
�-�����
��� �����. ����� �����	 � ������ �
��� � ����
�� ��
��-
���
�� «����
	 ����: ����
������, �������
��, ��������». ��������
	 
�����
�� EFEA 2021. ����� ����
���������
�	 ��� �������
�	 � ����-
������	 ������ 
���� � ������� ����
��� � ���
�-��
�����
��. ���
��-
���  ��� ��
������� ������������ ���	 ������ 
��� ›. ������ �����
�� 
������������ �� ����
��� ��
�����
�� � ������
���� �����������

�� 
�
���������� (���).

�	���
��� ����������, �����������  ��
�����
��� ��
��� «�������
-
�����». �������� � ��
�����
�-�������
�	 ����� � 2012 ����. ������
�� 
���������	 ���
���� ������� � ���������� � �������
�� �������������� 
�����
����
��� ���
���������� ������, ����������	 � ������ ���C, G20 
� ������
� ���������

�� �����
����
� ������. ���
 ���
��� ������ 
� �����������

�	 ����������

�	 �������� ��
��-�������������� ����-
�������

��� ���
���������� �
����������, ������� ������
�	 � ��
�����-

�-�������
�	 ������ 
����.

�	���
��� ��›	��, �����������  ������
��, �������� ��
�� �����
�����.  
� 1996 ���� �������� � ����� ����
������ ��
������� � ��
����
��	. � 2007 ���� �  
�����
���� 
	 �������� ��
�� «������������	 �����
����
	 ���
���-
�����	 �����», ����� � �������� ��
�� «����». � ������� 2015 ���� ��
� 
«����» �������
���
 � ��
� �����
�����. � 2018 ���� ������
�� ������� ���-
������ ������
�� ��
�� � ���������› «�����
�� 
�� ��
�����-�›��». ��� ��� 
������������ ��
��� �����
����� ����
�����
 � �������
 ������� ����
�	-
��� ��
�����
�-�������
� ����������	 � ������ � �� �������, ����� ������: 
«������������	 �����
����
	 ���
��������	 �����», «������
	 ���
���-
�����	 �����», «�����	���	 �
��������

	 �����», «������	 ���» � ������ �  
������� 
�� �����	���� ������
��� � �
� ������
��� ���
���������� ������ 
� ������.

�
�›
���
 ��
���
, ���������� ���
��-���������, ��
��� ��
� �� �����-

�› � �������
�› ������������. ���
���� ������� �� 
�������
�› «��-
���������

�� � ��
������ 
�� �������
��». � 2014�2015 ��� � �������� 
��
��-�������������� ��›�� �������
�������	. �� 2020 ���� � ��������-
��� , ���
 ������ ����� � ��
��� �������� � ������
�
�� �������
�����-
��	 «������	 ���� «�����
». � ����� �����	
��� ���
��� �������� ���  
���. ����
������� ����� 300 ������ ������ � ������
�� ���
����
���, 
��������� ��� ��� � ���������, ��������
���, ������������� �� ������ 
Forbes � ������ � �� �������. ����� 10 ��� � �����
	 �����
�� � �
����-
��� ������ 
� � ������������� 
� ��������.
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�
����
 �����
, �����
���� 
	 �������� ��������� «������� 
�� ���-
����� �», �������� ������������ �������������� ������. ����
�����
	 
�����
�� �����
�� 
� ������������� �����	 Russian Evens Awards � «��-
���� ������», ��������	����� ������ ������� 
� ��
�������, ������� -

��� ������ ������������ ������� 
��� ������. ������ �� ��� ��
�����-
�� ��������� � ��������
��� ��� ���
��� �����	
��� ������� � �����
�, 
������� ���������  ���� ��������
��� ��������	����� ����� ��������� 
������������	 �
�������.

����
��� �
�
	��, �����������  ������
�� ���� Region PR, ���
 ��-
������

��� ������ ��� ������� 
�� ���
����� �� �������, �����������  
�������� �� �����	
��� ������� �����	����� ��›�� ����
�������, ���-
����
� ������ RuPoR, ��
������  �����
�� 
�	 ������ � ������� ���-
��	
��� ������� Russian Event Awards, ��������	���	 ���������	 ������ 
«������� ����», ��������	����� ��
����� «������������	 ����
��» � ���-
�����	����� ��
����� «��������». ������� �����
�� 
�	 ������ � ����-
��� �������� ��������

� �����	 «�������
	 ���
��», ������� �����-

�� 
�	 ������ «�����-��
����� ������».

��›���� �	����, �������
� �����	����� ����������������� �������� (���), 
��
���� 
	 �������� ���� «�����
�� 
	 ������
���	 ������������ -
���	 ��
�� ���
� �. �. ��������» ��
��������� ����������
�
�� ������, 
�������� ���, ����
	 �
�����
	 ����������-��������� ��
������ �� �� 
������-�����
���, ��
���, ������-�����������, ������������ ������� -

� �������, ����
	 �
�����
	 ����������-��������� �������� �� ����-
������
�
�› �������� ���� ��
��-����������, �������

	 ������  
���� 
�����	���	 ���������. �����
	 ������
�
 ��
��-����������.

�	���
���
 �����
, �����������  ������
�

�	 �������� �������
��� 

���
�-������������ ����� ��
��� R&C. � �
������� ������ � 2004 ����, 
�������� � ����� ����
������ �����
����
� ��
������� ���������	, ��-
��������� �������
�� � ��
�����
��, �������� ��
�����
�-�������
�	 ��-
����� ������, ��������� �����. ������ � ������ �������
��� ������ ���� 
���������
�� 
� �����	, �������� ���
�� ����������� ������	����� 
���
� ������ (EFEA). ����� �
��� «��
����
�-�
������: ��� 
�	�� ���� � 
���� �
������� ������».
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���������� ������� ������ 
������ ������
�
��������� �����	 � ���
�� ������ ��
�
����› 
��������� � ������ ��������

�	 �������� ����� ���-
�����, ��	����›��	 
� ���������� 11 �� 47 ��������� 
����
. �������� � ����
������, ������ �
����
 
����
����  ���� ����������� ��-�� ��
����� ����
�-
������, ������� �����
�����. ������ ����� �������� 
�� $240 ����. ����
� ������ ����� ���
����  ����-
�� ��� � ��
�� �������. ��
�
����� ��������� ����� 
��  ����� ����
� ��� ������� �������� 
� ��������-
�� � ��������
�� ����
�

� ����������	.

DEUTSCHE MESSE ���������� ����� 5G
� ��

����� �������� ����
�	��	 � ������ �-
������
	 ��
��, �����	 ����� ��
���
 ����� -

�	 ���� › ���
������ 5G. �� ��
�� ���� �������� 
Telekom ������
�� � Deutsche Messe �������

�› 
���  ������ ������
�� � ��������� ��› �������-
��› ��������� ������������
� �
���
����. 
����
������ �������, �����
�
�, � ����� ��-
�������� ������ ������ ����� �� ��� › 5G � ����� 
����� � �›��	 ����� ��
��� Deutsche Messe, ���-
���  �������� ���������� 1,4 ��
 �2.

�� ���� ������ ������  
��������� ������������
���������� �������������� �����
����
��� ���
��������-
�� ������ � ���������
����� ����������›� ��������
� 
��� �������
���� �������
�� ����-2021, �����	 ���	-
��� 2�5 �›
�. ����
������ ������›�, ��� ������ ����� 

� ������ ����� ���������� ������ ����� 
�����
���� 
� 
����
�� �� �������� ���������������� ����������	 �� 
�����������
�› ����������
�
�� 
���	 ����
������
�	 
�
������. ��� 
�	��� ���� �� ��������
�› �������� 
�������
�� �����	, �������
�	 � �����
���, ������� 
��� 
��
���
�› �������� �������������� �����
����
��� ���-

���������� ������ ����� ������������
 �����.

X ����������� ����� ����� ��������� 
�������������� ���������� �������
� ��
��-���������� ��������� X ������	���	 ���
� ����� 
(EFEA). ����������� ������ � ������
�� ������� � ����›��- 

��� ���� �������
�	 �������
����. ����� EFEA 2021 �� �����-
��
 ���� «|Event UpLink| ������
�
�� ��� ��������� � �������� 

���������

����». �����
��� � ��������

� ������� ����-
���� ���������� �����	 ����  ���
� ����� ��� ������
�
�� 
��������� � �������	, � ����� ��� �������
�� ����������	 � 
������ ������
�, ������� �

������, 
��� �������
���� 
��������� �����
�� � ���� �������� ��������. � 2021 ���� ����-
��	���	 ���
� ����� ������� ›����	: �� �����  ��� � 
�� ���
�-
�� ������� ����� 4500 ���������
���� �����	
�	 �
������� �� 
100 ����
 ���� � �����
�� ������, �������� ����� 800 ��������.
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DIGITAL COMMUNICATIONS AWARDS 2021
���
�� ��������� ������ Digital Communications 
Awards, ����
�������� ������	 �������� ���������� 
���������� �� �����
������� � ����������
� ��-
��� ������ (����) �������� ������������� 35 ����. 
� ����� ����������	 ����� �����
�� «��������� », 
«���», «������
», «���������», ������ ����, Hansa, 
Dr.Jung, Nordgold � ����. � ��� �� �� ������ ���-

��� ������� ����� 130 �������� � 38 
���
�����. 
����� 
� �������� ������ ���������  ��
����
��� 
«Digital-�����
������ ������ 2021», � ������ ������	 
������� �������� ��������
���  �
��	
-��������-
��	 � ������ 
� ������ � �� �������
�›.

������� ������ ������������� 
������������� �� ��������
� ������ ������ «��� 
�	 ������ � ���� ������	», 
������������� � ��
�� ������� � ��������������-���-
�������, ������ ������� ������ �����
�� 
��� ��
-
�����-�›�� 
� ���� «MICE 
� ��� 
�� ������� � ���-
�����: ������
���� � ���������� �������� �������� 
������� � ���». ������ ��� ����
�����
� � ���-
���� ���������. ������� ������� ���
� �
������� 
�������
� ������ ����
��, 
��������� ����������� 
���› ��� �������� �������� � ����������
��� �������, 
� ����� �������� ���
� �
������� � �����
�. ����
�-
��� ������ �������� ��� «������
	 ���� �� ���-
����› �
������� ����
������ ����������	». 

����������� � ������ � ������� ��� 
��������� ������
�����	���	 ��›� ������� � ������� (����) ������-
����� 
� ������� 
�� ��	�� ���
 ������� ���
�� 
������
�
�� 
� 2021 ���. � ������ ���›��
 ����� 430 
�����
�����

� ����������	 � 31 ������ ������ � 
� ����
�� ���. ��� ���� ��� �� �����  �����	 ���-

������� �������� �
��	
, 94 � � ������
�� �������. 
��������������, ��� ����� 300 ����������	 ��������� 
����	
. ������ �����
����� � ���������������. ���-

	 ������
  ����������	 �������
 
� ��	�� ruef.ru

������� ��������� ����������� �����
����
�� ������������� ������� ������� ��� �����
��� � ����- 

��� ����
��������
����� �
�� FITUR ��������� 19�23 ��� 
2021 ���� � �������
�� ��
��� Feria de Madrid. �������� ���� 
����
�� 
������ ������� FITUR 2021 ������������, ��������-
��›��� ����›����� 
	 �
����� ��� ��������

����, ������� 
����� ��������������  �����
����
�� ������ 
���� ���������-
���	 �
������� � ����
��. �� ������ ����
��������, 
� ��
�� 
����� ��� �����
� 70% �������
�	 �������, ��� ���������� 
����� 41 200 �2. � �
���� 2020 ���� � ���������� FITUR ��� 
����������
� 11 040 �����
�	 �� 165 ����
 � �����
��, �� ����-
���� ����� 150 ���� ������������ � ���� 110 ���� �����	. 

����	����: event-live.ru, roscongress.org, russiacb.com, ruef.ru
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���� ������ , ��� �� ��������� ��� 
� �������� ��� �� 
��� �������
� 47 �����
����	 �����
��, 
� �����	 �� 
�� 
�������������� 200�300 �������. � �����, �� ��

� ����-
�������, � ������� ���
��� ������� ����� 15 ���� ����-
���. ����� ������������ 
� �����������, ����
������ 
� 
�������� ��� ��, ����� ��������

��, ��� ��� ����›��� 
��	����

� �
������
��� �����
�� �
��������

�	 
����������� 
���� �����
�� ������, ����
����� ��������-

�� ���������

� ������� � ����� 
� �
����

�	 � �
��
�� 
�
��.

�������� �����
����	 ���›��›� ��� 
���, �����›��� ����-
���������� �
��������, ��� � 
��������

� ��� ��	����›- 
��� ������ � ��� › ��������
�� ����
���� ��� �������-
��� �����������	 ���������. ����� �� �����

	 ���� 
� 
�������� ��� �� ��� ����������
� ���� 200 ������
� 
��������. 

�����
�� ��������
���� ��������� ����������	 �����-

� � �����
�
��� �������-�������

�� �������� ��
�-
��� ������, ������
�	 ���
�� � ������ �
��������

� 
��������, ����
������	 �������
�	 ����� �����
�� 
� 
����
�������	, ��� ��, �������-�������

� ����� �� 
�����
�› 
����
�	 ������ ��������

�	 ���������� �
���-
����� �� �
��������

� ��������, ��
�����
�� �� �������-
���, ����������
�� �
�������	 � �����
.

������ � ��������

� ��
�����
� ������������ � ���-
���� ���
��
��� ������
�� �� ����
�› �����
�� 
� ������	 
���������� ����� 
� ������������ ������ ���� ��� ����� 
����� 
��� �������
�� �����, ��������

� �������� ����� 
��������. ����� ����, ��� �� ����
����� �2�-�������. ��-
������, � ������ �����
����� ������������	 �������, ���-
�����	 � ����� 2019 ����, ���������  ��������� �������-
������	 
������������� ���
��� � ������ �����
����, ��� 
���, «���������
�», «�
�����
����
�», «�������», �5 Retail 
Group, «�����», «�������», «���
��� », «���
�
��� », «�����-
�����», � ����� � ��� ������.

��� �������
�� �����
����	 ��������� �����	���	 ������-
��� 
� �������� ��� �� ����������, ��� ����� ����������� 
�����������›� �����
�� ������› ������
���  ����
����  
�����
� ��
���� � ���������

�� � �
�����

�� �
-
���������, ����
���� 
�� ������� ����
�����, � ��, � 
���› ������ , ���
������ �� � ���
��������� ����
������ 
� �
��������

�� ��������
����, 
����  �����	 ������ 
� ������������ ����
� ����
�� �����
���� 
�	 ������ � 
����������	 � �
��������� ��������. 

��	��� ��� �� �� ��������	����� � ���������
��� 
����-

�� 
�	 �������� � ��������
�� 
� �����	 ������ ����� 
������������ ������ �� �������
�����
�› ��������� 
��� 
������ ��������� �����	���	 ���������. ��� › �������� 
�������
�� ����� ���›�
�	 ����� � ������
� ������: ���-
�����, 
����, �������

��� , ��� ����, �������
������ -
���� � ��� �����. � ������ ���������� � ������ �
�	 �����
�� 

� �������� ��� �� ���������� �����������, �������› ��� 
��� ��� � ���  �����
����� �
��������

�	 ����������� 
�-

��� ���������	, ��� ����������� �������, ���������� ��� ���� 
����������›� ������
���� ����� �����
���	.

����� ����, ����������
� 
�������
��� ������ 
���� ��� 
���������� � �������
�� �����
�����, �� 
����� �
�
�›, 
����� ����  ����
����� �����
��� ������ 
� ����� ����� 

� ������ � �����
��. �� ������, ��� 
������� �������
�, ��-
����, ���������� ������ � ��
� �� 
������� ����� ������� 
������� �����
� ������. ���� ����������� ������� ������� � 
��������� � ������������ ����������� � ����� ����, ��� ����� 
����  ��������, �����	 ������ ����›��› ���  ��� ������-
��
�� ����� �����. � ���	 ��� › ��� �� �������� ������ 
� �������� ������
�� ������ � ���������� �����
��� ��� 
������� � ������������.

�������� 
� ����
	 2020 ���, � ���������� �������� 
�������
�� �����
����	 � ��� ��. ����� ��	��� 
��������, 
������
��, 
� ����
������� �� 
�� ��, 
��� ���
����  ���� 
������
���� � 
������  ���� ��� 
�	���� ��������. ����	 
������ �����

� ����
 ��� �����
��, ��� ��� ���

� ��� �
� 
��� 
�� ��������� ������ � ��������
�� ���� �
�������	 � 
��
� �� ���
�	��� �����.

� 2021 ���� � 
�� ���
����
� ���
. � ������ ��������� 
� 
�������
�� �����
����	 
� �������� ��
�����-��
��� ��� 
�� ����
� ���  ������. � ����� � ����
������� ������ ��-
���
�� ����������� ����� �
���� ����
���
�	, � ����›��- 

��� ���� �������
�	 ���������
������.

�������������� � ������� ���� �������� �����
���� ��-
���� . ������������� �����
� ���������� � 
������� �������-
���
� �
��������

� ��������� � ��������, ������ ��-
��� ���
���������  ������ ��� �����	����� � �
�����

��� 
���
��� ��� �������
�� �������

� ����������	 
� ���-
������� �����
���	 ������� ��� ������� � �������� �������-
����

�-����
��� ����
������.

���� ���������� ����������� 
�������� 
��������� 
	�������� �� �������� 
��� 
	 ����������, 
��� ����� ����������� 
������������� �������� 
������� ����������� 
���������� �������� 
�������� � �������������� 
� ������������ �����������, 
�������������� �������� 
����������.
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� � � � � � � � � �  � � � � �

�������
�	 � �
������
��� ������� ���
�����	. 
������� �����
� ���
� � �����������

��� › ����-
���  � ������������ �������
�	 �
�������, ��� 
������	, ��� ������� ������� UFI, ������� ��
�-
���  �������

�� �����
�� ������������ � �����-

����� ������� ���
�����	 �����
��, ���������, 
�������� � ������
�� ���
��-�
��������, � ����� 
������
	 ������
	 ������� � �������

	 ��� 
� ������
�
�� � ���
	 �������	 �������� ���� 
���� ������, ������������

� � ������ 
� ��-

���
�	, �����

� � �������
�	 ������ 
��� ›. 
����� �������, ������������ �����
� ������
�-
��� � �������, ��� �����
� ������������ ������ 
����� �
�������	 ���	 ��� ���
�

� ���
� ���-
���� � �����.

�
����� �����
 ������
� �������, 
�� 
��� ����-
���  
�� ������ ��������
��� ����� ��
����. ���� 
� ���, ��� ����� �����  ����������� ����� �����-
���  
� ���� �����
����. ������ �����, ����
������ 
������
�	 ������� �����
 �������
���������  
����
���� 
� ����
��� ������������ ������� � 

�	 � ����� ���
�� ������
�� ������, � ����� ���-
������� ��
����
�
� ������
����	 � �������
�� 
�����
������

� �����	. 

�����, ����� ��
� ���
��-�����  ����������� ���-
������ ��� ����, ���
� ���� � �������. ���� � �
���-

�� ������� ����›��� ����
���, � �����������› 
� 

��
�� �������� 
��� ������������  ������ 
����� ��� ������
���  �������
�� �� � ���
 .

���
����� 
�� �������� ���
��������� ����-
���
��� ������� ���
�� ������
�	, ���� 
� ��� �� 
����������, 
� � �����
��� ���������	 ������›� 
���� ���
��-�������. C����
� ��� �� ������
 
�����
�
��� ��������� 
� ������
���›� �������-
��� �������
�� �����
�
�� ������� ���
�����	 
� ����	 ������ 
� ��������. ��� �������� ����� -

�, �� ����� 40% ���� 
� ����������� , � ������
� 
10% ��
������ � ����� �

������� ���� 
������
�.

���������� 
�, ��� ����������

���  ������� 
���
�����	 � ����	��� ��������

� ������� ����-
��� �� �������� �������. �� �������� ��������� 
����
�� � 
������� �
� ��������
� ���  ��� 50% 
�����
�
���, ����� ��� 
� ������� ������ ���
���-
��	 ������� ����� 90% �����
����.

������
� ���� ����� 
� ������� ���
������ �� 
�����
 �����
�
��� �� ���� «����� � ����». ���-
��
�
�� �� 
� ����������� 
� �������� ����� 
�-
�
��� ��� ����
���. ��-��������, ���������� ����, 
��� �����
�� �

�����	 ���������� � �������� ���-
��
�� �����›��� ���������.

����� ��
�
���� �����
�	 �����
�
��� � ���-
����� 
����
�
�� ���
��� ���� � �
������ 
�	 

�����
� ��������›��� ��������	 �������. ���-
��� ��� ������ ��������
 ��� ����������	 �� 

�������
��� «����� � ����», «������
� � ����-
������
�
��», «���
������».

�������� 
� ��������
� �����	 �����
  �����-
������� ������� �� ����� «����������
��», «��-
������
��», «���������
�� 
� ������», ��

� 
������ ������›��� ����
���� 
� 
������ �������-
�� 
� �������� ��
���
�� ���
���. � ��
��
�� ��� 
���������
� ��������

� ��
 ��� �������� ���
-
����� �����
����� ����������

� �������	, 
��� ����
������� �����
���  �
�������	 � �����-
���-��
��
�.

���� ��� ��� �������
�� , ��� �������
�	 �
��-
����� 
��������� ����������  ����������
�
�� 
�-
�� ������� ���
�����	, ���� ������������

� 
������  �����

� � 
��� ����
�
��, ������������ 

� �
���, ������ ���������›� �� ��� �
�� ����-
�������. ��� 
��������� ������ ����� ��� ����, ���-
� ���	�� � ����
�
�›, � ����� 
�������
�� 
��� 
������  ����
� ��
�� �� � � ���� 
������� ������-
��������  � �����������  ������ ������� ��� ��-
���
�� �� ��������
����.

����
�� ����� �� �
����
�› 
��� �������� � �-
������
�	 ����� ��������� �����

� ��	����	 
�� �����
 ���� �
������
��� �
�������, ���›��� 
����������	, ����������� � ��������	����›��� � 

��� � ���� � ������ �����
���� ���������	. ��� 
����� ����
�� ��������� ������� � �������
�	 
������ 
���� 
��������� ������  �����������› 
����� ������ � ���	 �������.

���	
� ���
� � 

��
�� ��������, ����� ����� 

���� ���������
�� 
� ����������� ����� ��-
�	 ��� ������, ���������  ����
 �
�
���� � 
����� ������ ������������� ���� ��������
��� 
������
�� ���������� � ������� �����
��� �-
������
��� ���� ��� 
� �������� �������� �����-
��-�������

�	 ����� �����	���	 ��������� �� 
�������
�-�������
�	 � ��
�����
�	 ������ 
�-
���, ��� � �����	����� ��›�� ������� � �������.


����� ��������� � ����� 
�����, ������� ������� 
������������ � ������� 
�������� ������������� 
����������� ������������.
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�������� ���������� ����  
����������� ��������� �� ������ ������

�������� �� �������������� ��������  
�� ������ 2019 ���� �� ������ ������

�  � � � � � �

���������:  ›�� R&C

62%

25%

8%

2%
3%

33%

33%

31%

29%

24%

24%

24%

37%

41%

48%������
�� ������ �����������
�� 
�������	 �����
����

�������� �� ������ �������� ��
���� �� ���� 2020 ����

�
���
�� �������� ��
����

���������
�� �� �������� ��
���� �� 2 �������� 2020 ����

�����������
�� �����������

� �������� ������������ �� ������������ 
�������	 
� ������ ������� ������
����, � �������›��� ������
���  

�� ���� ����������� (�����
����
�� �������� ���� �� �� 16.05.2020 � 696)

�������� �� ������ �������� ��
���� �� �›�  2020 ����

�������� ��
���� 

������ 
� ��������, �����
�� � ��
���� �� �����
 ���

� ���
�� ���������
�� 

�������� �� ���
�� �����������

�	 � �����������	 
�����������

73% ������

� �����
�	 ����� ��� ����� ����
�� ��	 ��� �
�	 ��� ������� 
�	 ���������.

����������� ��� �� ����

�� 6 �� 12 �������

�� 6 �������

2�3 ������

������
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�
�

�
�

��
�

  
�

 �
��

�
�

�
�

30

34

24
� �������

������������ �
��������. 
������ �������

����

�� ���������� � ���������������, 
��� ��� ������ ��������������� 
���
 �����

����

������	� ��
	��� ��� ����� 
���������� ���
��� �������





��», � ���������� � ����� �������
�� 
� ������ ������� EVENT-������� 
��� ›
���-��
�����, ������� ��� ›-

���-�›�� Compot ��� � ���� .

���� ���� ������� 
� �›�� ���-
���
 �������
� �����������  ��-
������
� ����
���

	 ����� ��- 
���� 
� �����	. ���� �������

��� 
�������� «��������
 ���
� 
� �� ��-
�������� �›��	, � ������� � ���-
�›���

� ����
��
���
 ��������  
���›» [2]. ��� ���
��� ���������  ��� 
«����� ��
����» �� ���
� �������-
����� �
���������, ������������ 
�������
� ���������
�� ����� 38 
����� �������������
� ���� �
. ��-
��
 ��
��� ���
��, ��� �����

���  
�� ���	 ������� �� ������� 
�����-
����� � ������� ��� �����
��� ����� 
��������. ���
	 �����������, ��� 
�
������
� ������� ��	����›� � ��� 
������������� �����. ��� ������ ���-
���������  ��

�� �
���������� � 
����
�� ������ 
������������ ����-
��
�	 ���������� �� 200 �������.

����� ������ 
� �����	, ������ ��-
������ �������
� ����������� , �
��-
�������
, 
� 
�������� � �������
� �� 
150 �� 230. ����� ������ ����� ����-
���� ��� ����, ���������� 
���
��� 
�������

� ������ �� 
� 
��� ���-
�����, ���� �����
��� 
��������� -

� ����
�����›� ���� �����. ������� 
��� ›
���-��
����� ����� ������
-

�› ��� �� �� �� ����� � �
���
��, ��-
����� ������� ������� ����������.

«�������
�� �
��������

��� ����	-
������ ���������� ������� �����
�� 
������. ���������� 
� ����������� 

� ��
�� 1970-� �
���	���� ��������� 
��
�� ������� � ���
 ���
�� �����-
�� ��������› ���
��������› � ��� 
�
� 
������ ������� ����
�
�� �
��-
����� ���
�����
���� � ������. ��-
����������� �������������� �����› 
������ 
�	 ���
���
����, ������
� 
������	 �������, ������������ ���� � 
����	-���� ������	, ��������� ���-

��  �� ��������� 
�, ���
���� ����� 
������� ������ ����� � �������

�› 
�������
��. ���
��� ����
��, � ����-
��
� 1980-� ������ 
� ��������� ��-
��� ��������
 � ����� ����� �����-
�� � ������� � ������ �������, ������� 
���
����� � �����
���� ���������� [1]. 
��� �����
�� �������

�	 �
�����-
��� ��� ���� ��� ����� � ����
����, ��� 
� ��� ����� � �����. ���

� 
� ���� 
������
�� 
�� ��
� ����������� 
����	����� ���������� ������ �›���� 
���
�� � ���  �� ������������  ����-
��� � �����, ���������� ���������� ��� 
����� 
�� �����������. 

������ ������ �����  
� ������� ����������

���
� ��
���� , ��� ���������� 
� 
���������

� ��������� ���
��, ��� 
����������� � ������ 
� �����. 
��›���� �������� ���
������ 
�-
����� ��������
���
�	 �
���� ���	 
�����. «��� �� ������ ����  � ��-
����  ����������. ���
 ��� ›
��� 
�������
� ����›���, �
� ��� �
�›� 
���� ����� ��� ����� ���
������ ��. 
��� ���� �›�� ����� ����
�›� ���› 
�������
���  � ����������, �� ��-
����
 ��� �������, � �
� ������›� 
��������

�� ������ ��� ������-

����, ������ ���  �›��, ������ 
�����-
��›� �������. ���
����
�� ������
�-

�� �
����� �������� ����� �������� 
��

����	, ���
����� � ���������. �� 
������ ����� ���������� ����
����
�� 
����
�� � ����������
�� ��������. �� 
���� �� � ����
������›��� ������ 
� �����

� ������ � ���������. �� 
��������� ����� ��� ������ �������-
›��� 
� ��������», � ������� ����� 
������� �� �����
�› � �������
�› ��-
���������� ��������� �������.

����������  
������ ������ 

�������

� ���������� ����� ��  
�������

� 
� �������� ���� 
� �����: 
������� � �������, � ���
���� 
��
���� ��� ��� ��������, ����� 
-
�� � �����
����
��, �
����

��� 
����������
�� � �
��
���. ��
� 
������
�›� �›��	 �� ���������
�� -

��� ����
��� ��� ����� � � �����› 
������  ������›� �����  ������ ����� 
�����
����. ������ ���������� ����-
��›��� ������ ���
��� ��� �������� � 
�� ������ 
���  ���� ����� 
�������
� 

� ����
�� ����� ���
��� � �����
�	. 
��
��� ��� �����
� ������
�
�� 
�����›� ���� � ��

���� ��� ����� 
���
��. «���� ���������� ����� ��  
���
��. ���� �
� 
�������
 ���-

���  � �����
 � �����������
��� 
������
����	 �����
����, ������� � 
��
�������� ���������� ���
� ��-

���� , ����� ������� �������
���  
� ���������� ��������� 
� ���
� ��� 
�����
����, � ����������� ��
���-
���  ���
����� �� �����
�› � �����-
��› ��������� Gold�sh Community, 

�������� ������ � ���������� ������������

45% 28%

43% 20%

37% ������

��������� � �����
 
 ������������ 
�
���� ���������


������
��� ��
	��������
���›� 
������
	
 �	� �
����  
� �����������

������������� ���������›� 
���	������ �
������� 
���������
 � 
���������

������
��� ������
 �	� �
����  
� �����������

��������� 
����
���
��� 
��������� ��
�	���� 
�����������

�
���
 �� ����	������ ����� �	����; 
������������� ��������� ���������
�� 
����
�	���� �� �����
, ����������
 � 	����� 
�������
��� �
 ��	
��-����������. 

�� ����
� ��	��� Community Industry Report 2021, CMX [3].
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����-�������
� �� �������
�� � 
�����
������� Project Management 
Institute (PMI) ������
� ������
�. � 
����� �����, ��� ���� ���������� 
�����������
 
� 
���	 ������ �
� 
��� ������. ���	 ������	 ����� ��  
�������
������
�� ��������, ���-
�����
�� ����, �������
�� �
�� 
��� �����
�� �������� ���������. 
����� ����
�������� 
��������� ����-
���  ����� 
� ������, ����� ������� 
����������
�� ���������� ��� ��� ��-
�������� �������� 
� ��� ������».

���������� ����� ����  ������ ��›��, 
����������, ����� ��� ��������, ���� 
�������  ��� ������� 
�	 ��������-
��� ›����������� ����. �������� 
������
�
�� ���›� �������

�› �
-
������������ � ��
�����
�, ������-

�� ��� ������, ������ ��
����
���›� 
������������

� 
� �
��	
-�������-
���. �����

� ������ 
� ������� -

	 ������ ���� � ������ ��
����� 
COVID-19, ����� �
���� �����������, 
�������������� ��
�� � ����	
-���-
��, �������  ��������� 
� ���������-
���  �����
������

� ������� ��� 
����
��, ����
� ������ � �����
��.

«� ������› ���, ��� ��� 
� �������� 
�����
�� �
��	
-����������, 
� ��-
����� ��. �� �������, ������ ��� ���-
���, ��� � ������ ������ , � ��� ����-
����  ���������, ������� 
� �������� 
������
����� ����� �����
����, ��� 
�������� � 
����›��	 ��� 
������-

��

�	 ��
����
�� 
��� ›. ����� 
���	�� � ����, ��� ���� �
��	
-����-
������ ����
� �����  ����›��› ���  
� �������
�� �����
���� � ������
��-
��
�� �����	 ����� ��
�����», � ���- 
���������� �������� �� �������
�› � 
�������
�› �
�
���� �������
���	 
���������� ���������������� ������-
��	 ��� ������
� [4].

������������� 
����������

���������� �� ���������
�� 
��� 
����
��� ��
���� 
� ����������  ��� 
������
�
�� ����
�����	 � ����� -

� ���
����	 �� �
�������, ��� ���-
������ � �������� ��������

� ���-
�����
, �������	 ���
���, �
�
�� ��� 

����. ��� ���� ���������
�� 
� 
��������� ���������  � ��� � ������-

� XIX ����. ����� �����	��� � �����-
��
���� �������� �
��
����-�������-
��	 (1852 �.), �������
���� ���������� 
�������� (1876 �.), �������
���� ����-
���������� �������� (1888 �.) � �����-
��
���� ���������� �������� (1899 �.). 
�����
� ����
�	��� ���������� ����- 
��
�›� �� 
����� ��� �������� ��
 
���
�� � ���›� �›���� �� $1,5 ����. 

�����
� � ���� ��	������ ����� 69 �-
��� �����
����
� ���������
�� -

� ������
�
�	 � 300 ����
��. ����-
��� �� �� ���������� �������� ���. 
������
� ����� ���������
�� 
� 

��������� ������������� 
� 1,5�2% 
[5]. ��

� ������������ ��›� ���-
��
����
� ���������	 (UIA).

���� �����
������ 
�����
-
��� (UIA) ��
���
 � ��›����� � 
1907 ���� 
���������� ��������� 
�
�� �� ��
��	
�� � ��������-
���� ����������, ��
��������
�-
��� ���	 �������

��� �
���
��� 
����� �������. ��›� ����
��� 
���� �����
�
�� � �����������
�� 
���������›��	 � ��������
�	 �
-
�������� � ������ 
���� � ����-
�������� �����
����
� �������- 
��	 � �������
�� ������
������� 
�����
����
� ����
�����	 � 
������
�
�	. uia.org

��� ��
���� ���������
�� 
� ����-
�����	 ������
��� ���
�� ��� : �����-
��� �
��, ������ � ���������
�� �
��-
����� �������, ���
������ �� ��

����	 
� �����������, �������
�� ���������-

�� 
� ����������� � ������
���� 
��� �����, ��
����  ���������
�� -

�	 ������ 
����, ���������
�� �����-

� �����
�����	 �
���� ����������, 
�����
�� �������� ������� � ����� 
� 
���������� �
�� ��� � ��������

�	 
������� 
���� ����� �������
�� ���-
����� �����
��, ������������ � ���-
��
�� ������������, �������� �����-
���� ���������
�� 
� ���
������.

��›���� ���� ��� ���
�� �������-
��� ����›��›��� � ������
���� �����  

�������� ������� ���������� � ����

����
� �� ��������  �� 2020 �.

������������ ����������  
����������� (AARP)
37 �	� ��	����

�������� � 1958 �.

����������� ����������  
���������� (NRA)

4,5 �	� ��	����
�������� � 1871 �.

����������� ����������  
����
������ (NEA)

3,2 �	� ��	����
�������� � 1857 �.

	������������ ����������  
�����
-������ (LCI)

1,35 �	� ��	����
�������� � 1917 �.

������ ���������� (RI)
1,2 �	� ��	����

������� � 1905 �.

�������� ��������� �������-
������� � ����������� (IEEE)

400 ����� ��	����
������� � 1946 �.
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����������  
����� ���������  

�� ������������� 
�����

� �����
����
�� 
���������� ��
�������  
� ��
����
��	 (ICCA)

� ������
�� ���������� 
�������
�	 �
������� 
(UFI) 

� �����
����
�� ���������� 
���������
�� 
� 
����
�������� ����������	 
(IAPCO) 

� �����
����
�� 
������
�
�� ������������ 
�
������� ������ (MPI)

� �����
����
�� 
���������� ��
�����-
��
���� (AIPC)

� �����
����
�� 
���������� �������
�� 
�����
���	 (DMAI)

� �����
����
�� 
���������� �������  
� �����	 (IAEE) 

����������  
����� ���������  

�� ���������� ����� 

� �����
�� 
��  
��
�����-�›�� (���) 

� �����	���	 ��›� �������  
� ������� (����)

� �����
�� 
�� ���������� 
����
�������� 
����������	 (����)

� �����
�� 
�� ���������� 
�����	
��� ������� 
(����) 

� �����	���� ���������� 
�����	
��� �������
�� 
(REMA)


� ���������� �
����� ��� ������� 
���
������ � ����
�	, ���
�������� 
���������
�� 
� ����������� �� 
�����  � ������	 ��������

����, � 
�������
�� �������
�� �������
� 
�������
���� ���������
�	, ������-

�� ������ 
�	 �
�������� � ��
��
-
���� �������� �������, ��������
�� 
� 
�����
����
� �
���, � ��������
� 
����������
���, � ������� � ������-
��������

� ���������
�� 
� ��-
��������� 
� ����������, ������� � 
��

� ��������� �
��������

� 
��������, ������ � ����
������ ����-
���
�, �
���� 
� �����	, � ������-
���
�� ������� � ����
� ��
����� � 
�������
�� ��
���
�� ������ ����� � 
������
�� 
� �
��.

�� ��

� �������
��� 
���
�-��-
���������� ����� ��
��� R&C, 
� ���-
��
����
�� �
�� ��	������ ����� 20 
������ 
� �����
����
� �������- 
��	 �
������� ������. ��� ����
�-
����� ������
�›� �����
���� �
�� 
���
� �
������� �� ����� ����, � ��-
���	 �� 
�� ����������
 �� 35 �� 600 
�����
���	 � ���
� �����
�	-���
��. 

������� ��� ���������� 
��� ���������� ��� 
�������? 

��
��
�	 �
������
� �����
������ 
���������
�� 
� ������
�
�	 � 
�
��� � � �������

�� �����
���-
�� � ��� ��������� ������: �����-

����
� � 
����
�� 
� ��
����� 
� ��
����
���, ���������, ������-

��, ������
�� �������›��� ����-

��. ����������� �����
����
� 
���������	 �������� �������
�, �
� 
������
, �� ���  ����� �������� � 
���
� ������� � ����
��. �� ��

� 
ICCA, ����
�	��� ������ ��
����-
� ��������›� �� 30 ���� ���������, � 
������ ������� 
� ����� ������� ��-
�������� � ����
�� $800�900 ����, 
� 
����� ��������  � $60�70 ��
.

� �� �� ����� ���������� ����� ����-
������� �� � ������ ��	����›���� 
����
��� ����������� �����������. 
«� �����	���	 ›�����
�	 ������� 
���������� ������� ������ ���� 
�������������	 � 20 ���� ��������-
��	. ���������� �����
���� ������� 

Junwex �������� 700 �����
�	 � ��� 
��� ��
��
� ������ �
�� ›�����
� 
������	 � ������. ����������� ����-
��›� �� ������ �� ���� ���� ����-
���. ���� ���������� ������� 
� ��� -
�� �� �����
���� �������, 
� � �� �� 
����������	. ��� ��� ��������
�� � 
����
������� ���� �����	���	 ›��-
���
�	 ��������, �����	 ������
��� 
��������› B2B-����������	, � ������-
����� ��
���� 
	 �������� �����-
�� «JUNWEX ������» �� �� ���
��. � 
� 
����� ����
� ����� ��, ��
����  
���� ����� � ���, ������ ���
�›� �� 
� 
�� � ������� �������, ����
���-
��� ����, ������ ���� 
����».

��
��� � ����� � ����
���
���� 
� 
�������
�� ����
� ����������	, 
��	����›���� 
� ��

	 ����
� � 
���� � ����� � ��
�����	 COVID-19, 
�������
���  � ��������� �������- 
��›� � ������ ��
 ���� ��������: 
��
����
��� �����
�� 
� ������-

�	, ����� 
� � �����
�. � ���� 
������ ����
������ ����� ��›� ��-
����
� ���
������ ��� �������
�� 
�������, ���� ��
������� 
� ��
�›� 
�����, ����
������  
� �����›���-

���  ���
�����
���� � ���� ����-
���. «������
�, ��� ��

	 ���
� 
����
���� ������ 
� � ��� ��� ��	 
����� 2021 ����, ������ �� �
 �����
 

� ��� �� � ������
�� «���
����» 
����
���
���� �����	
�	 �����-

����, 
� � � ��������

�	 �
�����	 
����
�� � ����
 › �������  ����-

� ������», �  �����
������ �����-
��� �� �������› ����
��� ����� «���-
������ ���	�», ������-�����
��� 
���
�-�����
��� �����, ����� �����	 
� ������ �
��� � ����
�� ��
�����
-
�� «����
	 ����: ����
������, �����-
��
��, ��������» �����	 ������
����.

������������ ���������� 
� �������������

�›�� � ���������� Nike �›��� ��-
��� , � Sephora � �������  � �������, 
� � HubSpot � �������
������� �� � 
�������
��. ��
�
���� �������-

��, ��� 
�� � �������� �����
�� 
�����›� �
����

�� ���������� ���-
��� 
� ���������. ������ ���� ���� 
��������� ��� ��� �
��� 
�������
� 

� ��������
�� ��

����	 ���
�� � 
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���� ������ � ���������
�	 �������-
����. ��
����� COVID-19 ������� 
� �������
���� �����

�	 �����, � 
�
���� �����
�� ���������  � 
���- 
��������� ��� ��	 �������

���� ��-
����
���� � ������� �������. ���
�-
���������� ����
� �����›� �
����
-

�� ���������� ��� ����� ������
���� 
�� ����� ����, � 
���� ��� ������� 
���������›� ���
� �
����

�� 
���������� 
� ����� ����������, ��� 
Slack.

�������
�� ��� � �� ����� ����-
������ ��� ���
�� ����� ����������  
���
�� ��������� � �� ������
� �� 
�����������

�. �������� ������-

�
��, ����������

� ������ ���-
�����, ����›� ������ 
�����������

� 

� ���� ������ ��
��
�	 ����������	 
��
�	�� � �����
�� ���� 
���� ��-
���������	. ����� �����������  ��� 
���  ����� ����������
�� �������-
��� ����� 
� ���������, �����

� 
������� 
� ��� ���������� � �����›-
��� ��������, �����������, �����. 
����	 ��� ������
 � ������ 
������ 
������� ����

���� � ��
��
��� ���-
�����. � ����� › ���������� ���
� 
����� ��������  �������� 
� �����-

�� �������
��
�� ��� ���������  
���
������� ��������.

«Junwex ���
� 
�����  ����������	, 
��� ��� 
� 
���� �������� ����-
��›��� �
����� ���� ���
�� ����-
������, ������� �������� �
�� ›��-

���
� ������	, � �������������	, 
����������	, ������ ��
���›��� 
����������	, �����
���� � ������-
����	. ��������� ��������	����› � 
����������� � �
��� � ��������� 
���������
�	 ��� ���
, ��������-
�� ������	, 
�����������
��. �
���� 

��� ���������  ����������, �����  
��� ������
�� ��, �
���� 
��� ����  

� ���� ���  ������, �������������  
�������, ������ ���
�›� ������-
���� � ��� ����� �
� 
� ����� ����
, �  
����������� �� �� ���
��. � ����-
������� ������›� 
�� ����������-
���  ��������� ��� ������
�� ����� 
�������. ��� � ��� 
� ���, ��� 
������
� 
� �������, � ����
�� � ��� 
��›����� ����
�� 
� �������».

��� ���� ���� �������
� ��������-
�����  ���
��-��

���� ���������� 
� ������������ ��������  ������� 
���
�� �
�������	 � ��� ›
���-��-

�����
�, ����� ���
��, ��
������  
� ��
���� 
	 �������� ���������-

�� 
��� ����������, ������
�›���� 
��� ›
���-��
������� �� ����� ���� 
CMX, ���������� ����� �����  �����  
�������
��� �����
���� SPACES [6]. 
�����  ��������� ����
���� ��›���� 
����
��� ��� ���
���, ��

���� ��� 
�����
���� ���������� � ������
� 
���������� ��������
����. � �� ��
��� 
������
 ���
��� ����
����	 ���-
������, �������� ��������, ��������-

�� � ����� ���
��, ���������
�� 
�������
��
�� ��� ���
��, �������
�� 

�� ��������	����� � ���
���, � ����� 
��������� � �������� ����� �����
�-
���. ���������� ����� ��� �������-
����� �� 
� ��
�	 ���
��-����, ��� � 
�������  � 
����� ����.

��
��� ����� � ������ 
� ������� 
����� ����	 ����������, �
� ����-
�� ������
� �����  �›��� ������� 
���
�����
����. ���� ���
��, �
�- 
������������ �����
�� ����������, 
��	������� 
� ������� ��������-
���  �����
�� ���
���� � ���
���� 
� ����
�� ������ 
��� �����
�, �� 
�����
��� ������ ������
�
�� ����� 
����������  
�����������

�› ����  
� ����� ���������, ���� ���� 
����-
��› �
� 
� 
�� 
� �����������
�.
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���›���� ������� ��	������� 
��	�›
��� �����
���, �����
����
� 
�����
���

��
����� ������	����� �������� 
����������� (ESC) 30�396 (25�30 ����) ������	���� �������� ����������� (ESC)

������
�� �����
����	�
�-������ (LCI) 26�549 (25�30 ����) �����
����
�� ���������� ��	�
�-������ 
(LCI)

������
�� �����
�� ������ �
���
��
� (RI) 21�075 (20�25 ����) ������ �
���
��
� (RI)

�����
����
�� ��
����
��� �� ��� �� �� 
������ (IAS) 18�498 (15�20 ����) �����
����
�� �������� ��� � �� 

������ (IAS)

��
����� ������	����� �������� �����	-
�
������� (ESMO) 18�102 (15�20 ����) ������	���� �������� ������
���	 

�
������� (ESMO)

������
�� �����
�� ������	���	 
���������� �� �����
�› ������� (EASD) 17�017 (15�20 ����) ������	���� ���������� �� �����
�› ������� 

(EASD)

�������� ������� ������� ���������

�� ����
� ICCA, 2020 �. 
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* �	������ ���
�
��	�  ������������:

������ ����������� ���������� SPACES

������-��	� ����
 ���	������ �
������� 
���������


�	������ 
���
�
��	� 
 ������������ *

������ ���������


S: Support 
��������� 

������›� 
� ������ � ����›� 
������� ���� ��� �����: ����� 
���������, �������
	 ������ ��� 
��� ��������	, ���� �
�
�	.

1, 2, 3, 4 

Asana Community Forum � ����� 
��� ��������	 ����� 
��� � ���-
�������
�� Asana ��� �������
�� 
��������� � ����
���  
forum.asana.com 

P: Product 
Ideation, 
Innovation & 
Feedback   
���� 
��������, 
��������� � 
���� 

������� ������� � ������ �� 
�������› �������� ��� � �����, 
��� � 
� ����� 
� ������ ��� 
����������

5, 6, 7, 8 

Ly� Driver Advisory Council �  
���������� ��������	 
��	�����
����	 �����
�� Ly� 
ly�.com/hub/posts/community

A: Acquisition 
and Advocacy 
����������� 
� ������ 

���
������ ������� � ���������� 
���
��, ����������›� �����
�› 
���������

���� � �������� � 
����� �������

9, 10, 8, 2, 3 

Skimm¡bassadors � ���������� 
������������ ����� �he Skimm  
theskimm.com/general/
skimmbassadors  

C: Content and 
Contribution 
�������� 
�������� � 
��
�� 

�����›� �������
��
� ��� ���
�� 
��� ��
��
�, �� �������� ������� 
��� ������� ��� ������ �����: 
�� ��� ������� ����� ��
��
�� �� 
�������� � ������ �����
� 
����� 

6, 2, 3, 10, 8 
Airbnb Host Community � 
���������� ������ ��� �������, 
�������� � ���
�� 
community.withairbnb.com

E: Engagement 
(External or 
Internal)

	��
��������� 
(������� �
� 
����������) 

�
��
�� ��������	�����: 
������
�›��� �� �
�������, 
�����

� � ���
��� 

�
����

�� ��������	�����: 
������
�›��� �� ���
���� 
������
������� � ���
��� 
(������
���, ����������, 
����
��)

�
��
�� 
��������	�����: 
2, 3, 8, 6, 10 

�
����

�� 
��������	�����: 
2, 3, 11, 8, 10 

�
��
�� ��������	�����: 
Nike Run Club � ���� �›������	 
����  
nike.com/nrc-app 

�
����

�� ��������	�����: 
Rothschild & Co Alumni � 
���������� ��	����›��� � 
����� ������
���� �����
�� 
Rothschild & Co alumni.
rothschildandco.com 

S: Success 
����� 

�����›� 
���� ����� ����
�� 
�������� � ����������›� 
��������› �������

��� ����� 
��� �������� (������›� 
������
���  ����  
�����
����� � 
�
�����������)

2, 10, 11, 12 

Salesforce¡s Trailblazer Community �  
���������� ��� ��������	 
��������� �����
�� � 
������������ CRM-������ 
Salesforce 
trailblazers.salesforce.com

1. �����
  �������
�� 
������� 
� ������ ���������
2. ���������� �����
� ��� ��������	
3. �����
  �������
�� (������
��, ����� � �. �.)
4. ���������� �������� / �������
5. ���������� 
��� ���	
6. ���	 ��� ������� ���	 ��
��
�

7. �����
  �����������

���� ����
���
8. ���������� �����
���� ����������	
9. ���������� 
��� ����
���
10. ���������� 
��� ����������	
11. �
���� ���������� ���	 ���� 
���� (NPS)
12. �����
  ������
�� ����
���
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���� ������ � �����  ����� ���-
�����  � ����, � ���� �
� ��� ��� , 
� � ����� 
� �� ����� ��� ��
 �� 
� ��
 ��. ����� ������ ������ 
� �����
	 ����
 ���������. ��-
����� ������� 
� ������ �������-
�����  �������. � 
���� ��� ����- 
������ ��� ����� �������� ��, 
�-
������, � �����������
�� ����-
������� � ����� 
� ���
��. ����� 
���
� �������  ��� 
������ ���-
������ ����� � ������ 
�	 ��� ��-
� � ������ ��� �������� � ������. 
����	 ������� ����� ����� �����  
������ � �����  
� ����� ��������, 
� 
� � ���› ���
�› ��� �� ���, �� 
���	
�	 ����, 
� �������������  
���. �����
�� ������ �������� 
��� ���, ����������
�
�� �� ���-
�� ���������� � �� ����� �������� 
���
�	��	 ������	 �����������.

�������

������ �� �����

� ��� ���
-
����� ��� ���
��� ����
��, ��� 
������������ ����
� ��������  � 
���� ��� ����
�, � ������ ����	 
�������� �� ���› ���� :
� ��
������� 
	;
� �������
��;
� ������
	.

������� ������ ¡ �������
	�-
���. � �������
���� ��
������� -

�� ��� ��

���
�� ��������	-
����� ���������� 
� ���
�, 
� 
����
� ���
�
��. ��� ��� ������ 
��

����	, ������ � 
�������

� 
����� 
� ����� ��  ��������
� 
����
����
, ����������
������ 
������ ����� ��  ��� �� �����-
��� 
� ���
�� ����� �������
�� 
� ����
�
��. ����� ��������	����� 
� 
������ ��������� 
�. 

���� �����
  ������� �� ����� 
���
�����	 � ������ �����, ������ 
��������� 
� ��������›� � ��-
��������›� ��������›. ���� ��� 
� 
������ , �� �
����

�� ���������-
��� 
� ����� ���������  � �������-
��� ������ � 
� �������� ������ -
�� �
����

��� ����
����� ���
�� 
����������, ��� �������� � 
�����-
�������

���� � ������ ���, � ����� 
�
� �����
��, ���������� ��������-

���������� ��������� ���������� 

� ������� �������� ����� «���-
��
». ��� ������� ���������� 
�������
�������	-���
�����
-

����, ����
������

� 
� ���-
����� ����, ���
��� � ��������. 
«�����
» �� ��
���
 � 2014 ���� 
� ������
��� ����� 200 ������
���, 
����� �������› ����
�› �
��	
 � 
����	
-�
�����������, �������
-

�� ����� 
�� �������
��, ����-

	 ��� � ��
��� ��
��-���������� 
� ��������� 
�› ������� �������-

��.

������

� ������������, ��� 
� ����� ���-

����
�� ����������, ���� �����-
�� 
� ������������ ���
����� 
�, 
�����	 �������
�� ������ ����
� 
����  ����������. ����� ����, ��� 
������� ����� �����
�, ��� ����	-
������ �������� ���������� ���
� 
�������  ����������� �������	 ��-
����
���, ���� ���� ���
� ����-
��
�
�� �� �����
���
 � 
�����-
��� �� ������-��
�������.

� ������� ����� ����	 ������ ��-
������  ���������, ��
���

�› 
� 
��������� 
�� �������
��, ��� 
�� 
������ ����� ����
�	 � 
��
�	 
������� ��������, ��������

� 
������� �
��� ���
������� �
����- 
����, � ������ ���������� ������
�-
›��� ���� ����
�� � ��� ����.

«���������» ���� �����›��� ����-
����
�� ��
���� ��������� 
��� : 
��� ���
��� �������
�� �����-

���� 
��� ����
�, ��� ������� 
���
���� ����
�� �� ����
�
�› 
��������

� �����, �����
�
�› 
����	-���� �������, �� ����
���-
��� ����� � ������ �������� ���-
����������� 
� ������
�� ������	 
����
���
� ��� ����
�����

� 
���. ��� ���������� ��

��� �����-
�� �������
�� 
���������
� ������ 
����
����  �������, ���
� 
������ 
��������� ����� � ������ 
�	 ��� -
��� � ����������. ������� 
�� 
��������� ����� ��� ���� � �����. 

� �›��	 ������ 
�	 ������� ��	-
������ ����
, � ������������ � ��-

��. ���� �� ��������  � ����������  
��������› ���������� �������
�, �� 
��� ��������� ����� 
����
�
� ���-
��� � ����
���
���, ������� �
� ��-
�������. ����� ����  ��
�����›��� 
������ 
� ���� � ��������� �� �� 
�������
�›.

������� ������ ¡ ��
�	����.  
� �������
���� ����������
�� 
�������
�� ���������� ����� ��
-
����
��� �������� � �������
��, 
���������, �����	 ����
������ 
�����
�
�� ����
�� � �������� ��. 
� ���� �������
���� ������� �����-
����, � ����� ��������	����� � 

������ ��
���������

��. �
� ��-
����� �� ����
��������
��� ����-
���� � ����
��������, ������
��, 
� ������� ����������� ���
��
���-
����

�, 
� ��
���
�� ������ ����-
������ ������ 
���  ����������.

������ ����� ����
� � ���������� 
���� ����
�� � ���������, ������ 
�������������  � ����
�� ����
�. 
������ ��� ����������� ����� �����-

�� ����������
�	 ���� ��� ���
�� 
����������: ��
��
� ������� +  
�
������������.

������ ������ ¡ ���������.  
� ��

�� ������ ��������	����� 
���������� ����� ����� ������-
����� �
������� ���� �����
. ��� 
������
�� �������
����, ��� 
�� 
��������
� �����
�	, 
� ��� ��	-
����›� � ������ ����
��, ���
��� 
� ����������. ����� ��������	����� 
� 
������ ����
���������

��. 
�
� ������� �� �����
� ���
�� ��-
��������, ������ �������›� ���  
������
�
�� ����� ����
�����› 
������
� ��������, � ������
�, 
��������� ��� ���� ���������

�-
���, ��������	 �� ����
��� ����
�, 
�������

� �������›��� � ������ -

���  ����������.

���  ��� ��, ������› ������� ����-
���� �� ����������, ����� ������-
���
�� 
� �����
���� ������ ��-
����
��. � ����������� �� ������� 
���������� ��
� � �� �� �›�� ����� 
��  
� 
����� ��� ����
��.

���
�, ���� ������� ������� ��-
�����
�› ����	 ����������, � 
� 
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����
���. � ����
�������� ������›� 

���
� ������
���.

����� ���������	�� � ��� �����
� ��-
����
�, ������ ����� ���������

���  
�� ���� � �������������� �������›� ���-
���
� �
������� � ������ �
���� 
����������, � ������
�� �������
���� 
������
� ���� ���
����� � ��������.

������
�, ������ �������������� 
�
������›� ������, ������›� �� ����-
����

� 
�������
��, ������›� ������ 
������, ������ � ����� ������������	. 
���
 �����, ����

� � ����
�› ��
-
������� 
� ��������, ������ �������-

� ��������  ������ ����� � ������, 
��

����	 ������
�
�� � ���������  
����
��� ���
���� ����
�	, � � ����-
����, ����� �›�� 
� ������������� ��
-

����� ����
������, ������
 ���
��  
����
�� �� �� ����›��
��, ���›��›��� 
� ����� ���
�����	. ������ ������� � 
�����

������ ������›� �� 10 �������, 
��� ��� ��� ���������� ����
� ������-
��� �� ��������� 
�.

�����
��	���� ��
�� ���›� ��� �� 
������
� �� ��������� ������ � ���-

�����. �� �� ����� ���������� ����� 

���������� ������� 
������

������� �������
�� ������ � ��� ��-
����
�� ���������� � ��������� 
�-
���. ������
� �����
���� ������ 
� ����� ����›��� ��� ������
�. �
� 
����������›� ���› �����  ����� ���-
������ 
�› ������� ����
�������-

�� ����
�� �������
�� ����������� 
������.

����� �	�
 ��
������� ��������-

��� ������
� ����
�
�	, �����-
����
��� ��������� �������� ����� � 
����
��������� �������
�� 
� �� ���-
������›.

����� ��
����	�� � ��� ������
�, 
������ �������›� � ��������›� 
���
���, ��������›, ��� ����, ��� 
���
��� � ����������, � ��� 
��.

���������
��� �� ›	
�� � ��������-
��� �������� �� ���������› ���
���	 
� ������ ����� ���������, �������
-
������ ������� ������
� ���
�����, 
�������

� � ������ ���
�����	, 
������ �� ��������, ������� � �����-
������ �
������������ ����� � ��-

������� ���������� ������� ������ ¢������£

��
������  ���������
��� ��-
��	 ����, �������

� ��������  
� �›�������›. ��� �›�������� 
�
�������� �
��� ������
�
�, ��� 
������ �
���
�� ������ 
�	 ��-
���
���� �
���� ����������.

���������

� 
����� 2019 ���� � «�����
�» 
�� ������
 ������� �������� 

� �����������
�� ����������� 

��
���
�� ������� ������ ���-
��. � ��
�� 2019 ���� ������ 
���� � ����� ����� � ���� 
�������
�� �� ����� ������
���. 
� 2020 ���� ���� ���
��� › ��-
����� 
� ��������� 
�› ������� 
�������
��.

�����
� � «�����
�» ����������� 
������� �����������
��, �� ���  
������ �������›� ������
�. ��-
��������� ����
�������
�� � �-
�����
�� ������
��� � ����� ���-

�����	 � ������������	, ����� �� 
�� ����� ����������� ����� �����, 
����	 ����
 �������
��, ����- 
������ �������
�.

����� �����

���������

������������  
������ ���������� ���������

������������� �����  
�������������

����� ����������

�
�

��
��

��
�

��
�

�
� 

�
�

�
�

�

�
�

�
�

�
�

�
��

��
�

��
�

� 
�

�
�

�
�

����������������  
������������

��������������  
������������

���������  
������������

32

� � � � � � �  �  � � � � � � �

�1 �14� 2021

� � � �



�����, ���
 �������� �����›� ���-
����
�� «�����
�».

����� ������� ������ �������›� 
������
�, �� ��������� �������� 
���
�����	 �����

��� ��
 ��
-
���� � �����. �
�������� ���� �
��� 
�����, � �� �� ����� ��� �������� ��-
����
� �������� � � ������ �����

�	 
��������, ������������� ����� ��
-

����� � ��� ����, ���
���	 � ����- 
������. ����� ������������	 ����-
���
� 
� ����������, �
� ��
���›��� 
������ ��������� � ������ ����� � 
��� �� ��������

� ������
���›���. 
�������
	 ����� ����� ���
� ��-
�������� ������� 20% �� ������ ���-
�� ������
���. ��� �����
� ������ 
���›� ���
�› ���������

�› ��� , 
��	����›� 
� ����� � �������� ����-
��
���, �� ���
��� � ��������. ������ 
������ ������
� ����� �������  ��-
��� �����›��� �
�������.

�����������

������
� ����� ���������  �
��-
���
��� ��� ���� � ������ �������� � 
������� ������, �������
��, ��
�
-
��� � ������ ������. ��� ����� ��  
������ �� ����� ���
���
��� ����� � 
��������, 
�������, �� �������
��, 
��� ��������›��	 ��������›. ��� 
�� ����
������  ���� 
� ������� 
��� ���� � ��	
����. �������������� 
���, ��� ����� ��  �����
� ��� ��-
��� � �������� �������
�������	, �� 
���
���� � ���
���. ��� ������
�, ��� 
�������
� � ����
�� ���� �
�������� 
� ����
����� �����������, �������� 
������ ������.

�����������

��	��� � ����� ��� ����� 20 
�������-

�	, �����

� ������
����. ���� 
������  � ���������  
�������
�� � 
�����, 
��������� �������  � �
�-
�������	 
����
��, ��� ����	, ����� 
� ���������	 ����������	 
� ���, 
���������� ���
 ����
��������. 
���� ��

�� 
�������
�� ����������� 
� ��

������ � ���������	 �����, � ��� 
������� ����������� ���� ������
��� 
� ����� › ����� 
��� �������
��. 
��������, ��
� �� ������
� 
�����-

��
�	 ������
� ���� ���
���, ��-
��� ��� �������� ����, �
��������
- 

� ���
������, �������

�� ���-
������, ��� ������
� ������›��� �� 
������ ���������, �������›� ���-
���� � ������ �������, ��������›� 
������������ ��� ��������� �� ���� 

� �����	 ����. � ������� 
�����-
��
�� ���  ����� 
	 ���, ��� ������ 
����›��� �
��	
. ��������, � �����-
��� 
�� ���� ������
� ����
���›�-
�� ��
������� �����������, �����-
›� ���� ����� ������� �����
���� � 
�������
���	.

����� 
�������
�� ����� ��  ���-
��
� � ��������� �����-�� �������
-
��	, 
����� ��� �����
� �
����-
��
���, 
�������, ���
��	��
��. 
����� ������›��� ��, ��� ��� ����� 
�����
	 ��� ������ ����������-
��
��, ������� � ���������
�� 
�� �������� ���
���, � ����� ��, ��� 
��� �� ����������� � �����
�
�� 
����� �
������
�� ������������
�� 
���
���. � ������ 
�������
�� ����-
��
� �������›� ������, ������›� 
� ����������›� ���� �����.

����� � ������� ����� ���  
�����-
��
��, ��� ���
 ���������� ����� 
��������  
���� ����������� �����-
���� � ����
��, �
���� ���
�������� 
� ���	 �����. ������� 
	 ��� �����-
��
 �������
��� ����� ������
���. 
���
 ����� ������
�›��� � 
�� ��� 
�������
� ������ 
� �������, ����-
��� � �������
, ��
�, �����, �����-
��, 
� ��
����, ����	
� �������-
����, ��� �������
� ����������	 � 
������. � ����� �����
 ������ 
��, 
����	��� 
�� � ��������� 
�� ����
-
�. ���
 ���������� ����� �������-

� ��
���� �� �������, ���
������ -
�� � ����������  � �����
���
���.

������� �����

������
� ����� ��������� , ����-

������  ������ �
���� �����, � 
������ ���������, ��������

�	 
� 
������. ��������, ���
��� ����� ��-
�������
� ���� ���
��-�����
���
��.  
� ����
�� ���� ������� � ���������� 
������›� 
���� ��� ����� �� ��� -
����  �������, �� ��� �� �������. ��-
��� �����	 ����
��	 �������� ���� 

�� �������› ���
��� � ��
�
���� 
������. ��� ������� �����
��� ���-
����������� ���
 ��	����	, �-
����������� ����������� 
�� ������. 
���
���� 
� ���������� �������, 
������
�� ������ ����������, ������-
����›��� �����
�› ���� , ��������-
��›��� ���
 ��������. �� ����� ��-
���
��� �����
��� ������� ���
� 
�����, ��
�������, ������›���. �� 
����� ����� ������� ����������� 
��
� �����
���
�	. ���� ���  ��-
��� ���, �������
������  ����� �-
�����  ��������
���  � �
���� ��
 -
�� � ��
� ����	 ����
�. � ���� �
 
��� ��, ��� � ���������. �����
��� 
����������� 
� ����›�, 
� ��� ��-
��� �����  �����

� ��������. ��� 
�������, ��
 �� �������� 
� ������� 
� ����, 
�������›��� 
� ��������-
����� 
� ����. �������� �������-
��, ��� �� ����� ����� ���
��-�����-

���
�	 �����
��� � 
����� �� ��� 
���������›� ����� , ��������›� 
��
�� ��� ������
��� �������� � 
������������
�� �������

��� ����. 
����� �������, �
������� ����-
��
��� ����� ��� �����
��  �������  
����� 
���� �
������
���� �����-
��� ���
���� � ���
���, ��� � ����-
���  ��� ��������›��� ����
���.

��� ��
� �
�������� � �����
�� ����-
� ������
���-������
����, ������ 
������›� ����������� �� 
��� 
���
�� ����������. ��� �
�������� 
�������� ������� ���������, ����-
�� ��
 �� ��
������ ��� �� ��
��-
��� �� ����
�������� �����. �����  
��
����� �
������ 
��� ���
�� � 
������
���-������
����, �����	 � 
���› ������ , ������������ �� ������ 
���
�� � 
������� 
�	 �����
���� � 
�������

�, ������
� �������
��, ��-
������� �� � ���
  ����������.

�����
� �
�������
�� ������ ���- 
�������� ������ ������ 
�����
�-
������. ������
� ����������� ����-

��� � �������
� ����� ��
��-
�� � ���
����, ���
��� �������
�� 
������ � �����
��. � ����
�� 25 % 
���
�� ����� � ����
�� ���� ��� ��-
›��� ��

�	 �������	 � ���›��
 � 
������� 
�����
�������. ��� ������� 
���� � ������ ����, ��� ������ ���-
���������� ���������
	 � ������-

	 ������.
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�
��� ������, ���� ���
��� › 
� 
����� �� ������
���� �������  
���
�� �����, ��� ����
�������� 
�������� �����
� �������, ��� 
�-
�������, «�� �
�������».

��������, 
� ��� ���
� ������-
��	�� ������-�����
	 ���
�- 
�����
	 ���� � ������ ����

�-
�� �������
 � �������� ������� 
��� ���
�	 ��������, ����������� 
������ �
���, ›�����
� �������, 
���������� �� ���������, ��� ��-
��
����� ����
� ��� «������	 
����-����», ��� �����-������
 
���������›� ���� ����� 
�����-

� ������� �������. 

���
 �� ������������� ������� ��-
������� 
� ���
��� ������ �›��, 
����
���

	 � ������
����� 
����
��� ����� 
� �����
�� ����-
��� � ��������
��� ����, ����
�-
����� � 2020 ���� ��� ����
������ 
����� � ���������� ������›, ���- 
���� 
� �������� ���� ����������, 

� ������ ���
� ��� ��������  
����-���	�. �������, ���, �� ������ 
����
��������, 
������� 
� ���-
��› ��������  ������� � 400 ���� 
�����	, ����� ��� ������� ��� ��-
��
��� 
� �����
�����
 � �›�� 
����������  �� ������ ����
�›.

� ��� �� ��›�� ��	������� � ���� 
������ ��� Harley-Davidson (����-
��
�� H.O.G.) � ���
��, �����	 
�������
 ���������
�� 
�	 ���-
������	 ����
� �
�������.

��� ���
 �����
� �����
��� ��-
���� � ������� � ��������

� 
��������. ������� �
�����
��� 
���������
�� 
��� ����������� � 
�����

�	 ���������	 �������›� 
� 
��� �� �������� �������� �������-

�� ��	 ��� �
�	 ���, 
� � �������-
���  ���
� �����
�� � 
���� �����.

������� �������  
� ��������� �������

�
���� ���
��-���������� ����-
���
� �������� ������ ��������, 
�
���� ��� 
� �������
�� ��
��� 
��������, � ���������
�� ������-
��� �����
����. ���, 
�������, 

������ ��������� � ���
��-������-
����� � ���� ����
���, ���� � ����-

�� ������� ����
���� � �
��	
.

������ �� ��� ��� �����
�? ��-
���
��, �
���� ������ ���  �� ��-
��� 
� ���	���� �����
�� 
���- 
������
���� �����
� ��������- 
��	 �� 
������������ �� ������-
��� � ���
����. � ����� �������� , 
��� 
������� �� �����
�����
-

� �����	 ����� ��������  � 
�
��	
. �� ���  ������� � ����-
�������, ������ 
� ����
��  
Zoom. ����������, �
���� ����� 
�������� � �� �������� ��������� 
����������, ����� ��� ��›��, � 
����� �� ���� ����� ����
���-
����� � �
��	
-�������. 

������
� ���� � 
����� ���
� ��� 
������� ������� �������, ��
��� 
��� � ��� ����� �
���� �������� 
���
 «�» 
� ����
›› ���
  / ����. 
������� ���
� ������ , ��� ���-
��	 ����� ����
���
�	 �� ����� 
�������

� � ����������

�. 
� ����
�� ��������� ��� �����-
�� � �
��	
-���
�������.

�������� �������

������� ����
��  � ��� �����
-
�� ��������, ����
��
���

-
�� ��� ����
���

��� ����� ���, 
� ������������� ������� 
� 
�����������, ������ ��������-
��›� ������� 
� ����� ��� 30 ���-
�����

�. ��������� ������  

����� �� ����� ����������	, 

�����›��� �������
���  � ����-
�������	 ������ 
���� ����
� 
������������ � ������
�� �����.

��������, ����� ����������	 ��� 
��������� �
���� �����, ������ 
��
�� ��������
 � ������ �����-
����
�� ����	 ����
�	 ������-
��� � ��� ������ �����
�����
� 
������� 
�� �����
��� , �������-
����›��� �� �
�������. ���� ����- 
�����, ������� ����
� �������  
�����������, �������� ����� 
��
��� �����
��� ������, ���-
�����

��� 
� ����
�� 20�35 ��-
���	, �� ����� ��  ����
�����
� 
����� ��
����
� ���
���. 

���
��-���� IBC MBA �������� 
����� ����������� � �������� 
��
�����, ����� ��� ������
	 
������. �����
��� ������ ����� 
���
� �������������  � �������
�, 
��� ��� ������	 ������� ��� ���-
��›��� �� � �
��	
-���
������.

�����
� ���� � ������ ����-
�������� ������� �� ��������� 
�
��	
, � ����� �� ������� ���-
������ ���� ���������� �����. 
���
������ ������
� ��������- 
��	 ����� ��  ����������
� 
����
�� ������������. �����-
���, � ����� � ��������� �
���-
�����

� �������� �������� �� 
������ �����
�� � ��
��-�����-
����. �����
� ���������� ����� 
����	�� ������ ��
�� � �������� 
���-��
������� ����������. 

�����
	 ������ ����������	 
�������� �����
��� ����� �����  
�����	
�› �����
���  ��� ���-
�����
�� ��������›���� ���
-
��, ��������� ��� ������
������� 
����
����, ���
��������

� � 
�������
�� ������	 ��������� 
� ��� 
�	��	 ���
��������� 
PR-������� � �������. 

��� ����� �����
� � ������
��� › 
����� �����
���������

��� ��-
��
�� � ����
���� 
�� ����
-
���� � ������ �����
� �����	, 
��� �������� ������	 �›��	 ���-
��������	 �����
��. �����
�� 
��������	����� ������������ ��-
���� �����
��-����
�������, ��� 
� �������� ������������
�� ��-
����
� �›������ 
��������
�. 

��
�� �� 
������

� ������-

�	 ���� �����
��� ������ � �
-
��	
-�
������
����� ����� �����-
��
�� ����� ��

� ����
�, ������ 
����
�������� ��� ����� ����� 
����
��� ��� ������� �����
�	. 

����
��� 
� ��� ����������� ��-
��� �����
��� � ��� �� �������� 
��
 ��� 
�������, �����	, ��� � 
� ����	
-������ ����� ���� ����-
�������, ��������� �����  ������ 

� ��� ���������
�� ��
�, ����
� 
����������
��, ����� ��
������, 
�� ������ �����
 ��� ��� �
�	 
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��� �� 
������� ���
����� � 
��������›���, ������ �������� 
����� �������
�� ����� �����
� 
�����	, ��������
� ��������-
���  ���� 
�› �����
�� ������-
��›:

����	
	 ������. ��������
�� 

� �����
� ������ �������� 
�����������  �����

� ���� 
�› 
��������›, 
������� 
� �����-

������, ������ ����� ��������  
��������� 
�� ���������� �����-

�� ���	 ��� �	.

���������
�� �����	
� �����-
��	. ����� �����
� ����������	 
��������� ����������  ��������, 
���
� �������
� ������
����-
�� ����
���� � �������, ������ 
����
 ����������� �� ��� ���-

����
��� ����
�
�� ����� ���-

���, ������� ����� �����	
�› 
�����
���  ����
������. 

�����
������ 
	 ������. �����-

�� ������ ������������ ����� 
���
��, ������

�� ����
�� ����-
�����. ���� � ����������� ����-
���������� ������
� �
�����  

�������. ��� ��� «����
�» ���� 
������� �������� ����
������:
� ����
� ����������� ����� � ��-

��	 ������ ��
�, �����.
� ����
���. � ������
����, ���-

��

�	 
� �������, 
������� 
��
� � �����, ����������� � ��� 
��������� � ������ ������, ����	 
���� ��
������ ������� ���� ��-
�����.

� ����� ���� ��� ��� �����
��� 
������� ������ (� �����
������ 

������� ���� ����������
��), 
���� �, �
 �� ������	, ������- 
���� ������ 
	 �����. 

� ����� � ���� ��� ����, ��������� 
�� ���� ���� � ���� ����
� ��
. 

� �� ���
��
�� ��� ������� ����- 
�� ����� ������. 

�� ������ ��, 
� ����	 �� �����	 
������ ��������  �����������› 
�� ����� ��
�����?

���������� ������

���� �������  � �
����

�� �����-
��
�� �����
� ��� ������
� 
����������	, �� ����� ��������-

������	 ��
�����, �����, �����
�-
����� 
���  � ��� ������� ���-
���������  ��������›, ����� �� 

������� 
��� ����
�� � �����-
���, ������� �������� 
� ��� �� 
�����  ������ ���
���, 
� � ����-
��� �����
�� ����������� �� ��-
��������� � �����	, ��� ��
����� 
����
� ��������

��, �������
�� 
���������� ���
�� �� ������	 ����- 
�����	.

�������
�� ��������›���. ��-
��� ���������� ������ � ������ 
���
��� ����
�� ��������� ���-
�������� ��������
� �����, ���- 
���� 
����
����
	, ���������	 
������ �������� ������  ������-
��� 
�� ��
���
�� � ��������� 
�����
� �������.

������ �� � ���
����  �������-

����, �� ��������  
�� ����� 
�����
� � ������
� �����	 
�������  � �����
��� ��
��� 
��� �� 
����
��� �����������, 
�������, ������ ������, 
� ��
�-
����� � ����
�	 �
�������, ��
�-
�� ��������� ������
��� ����� � 
�������

�› �
������›.
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�� ����
� ������
��������� ���-
����� 
� ���������, ��� ���
�� 
���������� � ������
�
�� ���� 
�-
��� � �
��	
 
�� � ��  
� �����.

������������� 
������������ �������

� �������� 
���	 
����� 
����, 
������ ����	 ������������ 
����
��� �������, � ����	
 ��-
��� ��� �� �����
� ��������- 
��	, ��� ��� � ��������� ����� 
����� �� 
�������� �
����� ����-

� ����
� �����
�	. �������, � 
����	-�� ����
� ������
� ����-
��
�� � ������� ���
��: ������
��-
��	
��� �����	
��� ����, ����� 
����
������ ����������	, ����-
��� ��������

�› �������, ������ 
����������  
����������� ����, 
����
��  ���������. ����� 
� 
���
��� ����� ����  �����
�� 
����
�	 �����	
�	 �����
����, 
�� ���	
�	 ���� 
� �����-�� ���-
��, � �����
, ��� ���-���� ��
�� 
������� ����
���
��.

��� 
����
�� ����
������ ���- 
������
� � ������� ��������� 
«������›� �����
���� ���», ����-

�����

��� Pop-up �������. ��� 
����
�›� ����
������, «���-
���›� �����
���� ���» � ����-
������� �����������-���������-

�� �������� � ���� ��� ���� � 
������������	 �����. ���  ���-
���� ����›������ � ���, ��� ����-
��� ����� 
� ������������� , � 
����
 ������  �����������›��� 
�������
�� 
� �������
, � ����� �  
�������� �� � ����	
-����-
������� �� ������ ��������
-

��� �������� �� ������ ��-
����������� �����. ������� �� 
������ ��	����	 ��������������, 
������
��� � �������
��, ����-
��������� ��������

	 
������ �  
«���
������ ����
�», �����	 ���-
������������ ���������� � ���� � 
������ � ��������  ������.

������� 
�-�������

	 ������ � 
�������� ����� �������, ��� ����  
�����, ����� ����� � ������	 
���
��� � �����
���� �������-

�����
� ������
 ���
	 ����� � 
��� ����, ���� 
������� �����-
� ����
�	 ������ 
���� ������� 
� / ��� �������  � �
��	
-�����. 
��� �� ���������	 � ��›��� ���-
����›� ������
���  �������
�� 
�
��	
, �����›� ��� ����� ���-
����
� � � 
����� �� ������, ��-
���
��, ������ ��	� � ���������� 
� ������ 
� ����� ���, ���� �
� 

� �������� ������
��, � ���-
����� 
� �����, � �����������, 
��������, 
��������, ���������-
���� ��������� ������. �
��� �� 
����� ������  �����
��.

� ���� �� ��
����� �
��	
-���-
��� �
����� ���� �� 
� ������-
��������, �� � �������, ���� ��-
��� 
����������� ��������, ����� 
����
������ ���
�� ��������  �� 
��� �
�› �����	
�› �����
��� , 
�
� ����� �������� 
� ����
����  
��›� � ��
�� ���� ������
� 
�����
��� �������
��: ����	
 
��� �
��	
 � ������  
������� 
���������	 �� ���� ��������, ��-
���� ����� ���
���

��.
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40 ������������ �������������: 
��� ������›� ���������

���� �����	

� �������� ������� � ������-
������ ������-����������� 
���������	





����� ������
� ����������	, 
����� 
����	
-����
�� � ������
� ���
�-
�������� ������, ����� 300 ���������-

���� ���
� ������� ������� �������, � 
������� � ������ � «��������� �� ���-
�� �� ���������» ������ ��������  �
��-
���
� �������
� ����
��, 
�������, 
��� ����	������ ��	����
��, �������-

�� ������� � �
������� ��� �������-

�� ������

�	 ��������� 
� ����
� 
������������.

� ���› ������  �������
���� �������-
��� �
������� �����
��� ������� (OIA) 

����� �����
�› «������ � ����», 
������� ������
��� ������
� �����-

���� ������� � ������� OIA, ������� 
������� �
��, � ����� �������������	 
�
�����
��, 
���� ��� ������
 � 
�-
������������ ����
������. ��
�� �� 
������
�� �������� ����� �
�������� 
Hybrid Events Solutions UK ���������� 
��
��
� ������� �
���� (CCG), ����-
��� 
� ������� ��
����, ������ ��� ���� 
�������������	 ���
��� � 
�����
� 
� 
��������� ���
� ������� � ������ ��
-
����� COVID-19.

������ ��������� 
����
��� ����- 
����	����� ���
� 
�����  ������� 
Convening Leaders 2021 � ������
�� 
������� � ������	 �
��	
-��� �� ���-

�� Meet Japan. ����
������ ����� 
����������	 ������ �
��	
-����-
����, ��
��� ����	�������� ������-
���
�� 
� ����
�������� ��
����
-
��	 ��� ����
� ����� � �����
�� 
������ �� �������
�› ����������	. 

H E A D Q U A R T E R S

� ��
������ ���������� ���������- 

�� 
� ����
�������� ��
������� 
(PCMA) � 
���� ������
�� ������� 
������� ����› ����������	 � ���
�-
�����	 �� ����� ���� 
� ��������� 
JUNO, � ����� 
� ����
�� ������� 
�	 ����
������  ������ 
	 ��
�� ��-
��
��. � �� ����� ������� 
��� ������ 
� ���
�› � �������, ��� ��������� 
������� 
� ����
�	 Cvent 
� ��� �� 
��������� ����
�����› ���� ������ 
���������� �� �������� � �������� 
�������, 
� � ������������� ������-
��
�› 
� ���	 �
��	
-�������� ���-
�� ��
����
��� �� �����
�� «����» 
����������	 � Kenes � International 
Conference Services (ICS).

��� � ���  ������ ��
����
�
��� ��-
����
�������. ���
 ���������	, ����-
��������� �����
���	 � ���������� 
����� ����� ��������  «�����	 
��
��� 
����� », ��� ���� ¢e Beatles � ��
�	 
����	 ���
�. � ���
��� ��
����
��� � 
������
������� 
� ����� ���	���  ���� 
��� �����. � ������� ��� ���������-
���
� ��� ������ ������� �� � ����  

����
�� ������� ��
��� ������ 
�����

��� «����
���� �����	».

������	, ��� ������ ��� � �������� �� 
��	 ��
  � ���� 
����. «���  ������, ��-
���� 
�������
� �����  ��� �
��
�	 
��������� ��-�� �� ��������, ����
�-
��� � �����	 ���������

���� ����� 
���������, � ������� ������ ���� �� 
������	���	 ��������� ����������-
�����	 �������

���� (EFPIA). �  

� �������� ����
���

� ������ ��� 
������
�� �����
��� ����� ���� ���	
� 
���
� ����	�������  ������ �
�
�	 � 
��������������

� �������
���». 
� �����	 �����
, ��›����� �
���
�� 
����� �������
�� ��������
���
��-
�� 
��������� ����

� ����
�����	 
(���), ��
���� � ������������ ����-

�����	 
� ���
� ����
�� ��
����
�-

��� ������
�������. ��
���
�� ��� 
����� ���� ���������� �� � �������
�-
�� ��������
��� �������
�› ������-

�� ���������� � �������� ������ 
��� � �� �������

�	 ����������.

� ������ ������
����
�� �, ������-

�, ������ ������ ������
������� 

���� ��� ������������� ���������	 
�� �����
������� ����������� ����-

�, ���� ���������  ������ COVID-19. 
���������
�� ���
� �
������� ����� 
����� �� ����� �� ������ �������-
�� �� ����� ����, ������ � ��������  
��
� ��� �����
�	 ������� � ����-

�������� ����������	, �����
���� �  
�
����������  � �����������› 
� ��-
��� 
�� ����
�. ��
������ ����	����-
�� �������� �������� ����������  ��� 
������, � ����
��������
� � �������-
����

� ����
�� ����� ���
���� �� 
����� ��
��� ����	 � �
������������ � 

���
�� ����������.

� � 
������
��� ����, ����� �����
�-
�� ������� � ���
�������� � ����� �����-
���  �������� 
�› ��� �� �� ����, ��� 
�� ������
���. ��� �� ����� �� ������ 
���� ���, � � ������ � ��� �����.
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1. �������� ������� �������������� 
������� �� �������� ��������
�� 
	���� ����������� ����������: 
����
� �������������� 95% �� -
����� �����. ��������� ������ -
������ ����������� – ������ 

��������� ���������� Ernst & 
Young, � 2020 ���� ����� ������ � 

���������� � ���������� ������� � -
����� €444 ����, ����� ���������� �� 

€199 ���� �� ��������  ���������� �����.

2. •��������� ��� � ������ �� �������� 
������� �������� ������	�� � •���� ��� -
����
�� ����	������ ������� � ���•�-  
���� ���������� – ������ •� ������� 
����������� ���	����� ����� � ������ 

��������. •�� ���� ����������� ������� -
������� ���� ������	��, ���� ������� �� -
���������� ������� � �������� �� ������� 
��� �� �����, ��� ����� �� �����. •� �� -
����� ����������� ����	����� ����
�� � 
����������� ��•�������� ����� ������ -
��� ����.

3. ��������� ��
��
�� ���������� � ���� -
����������� ������  ����������� – ����� -
�� � ���������� •�, ����� � ����������� 
������ ������� ��
���������� ����������� 
�������� �����. ���	�� ���� �� ������-  
���� ����, ���������� �� ������ � ���� -
��� ����������, ��� ��� ��� ������� ���� -
�������� ���� �������� ������ ���������� 
�� ���� ���.

����������� ���������� ����� ������ ⁄ELMA¥
���
���� �����, ��������� ELMA

1. �������� ����������� ���-  
��������� AEGEE – ������-
����� ����� � �
��� ���-
��� ���� �������� �	��-
�� �� ����� ������������, 

��������� � � �����������. 
������� �� ����� �� �������� 

������-�����������, ��������-
��� �� ��������� ������� � ����-

������ ���������� �������� ��� � 

���������� ����� ���������� ����-
�������. •�� ��������� ��� ���������-
������ �� ������� � •���������� ����-
���� �� ������ ������� � ����������, 
� ����� ����������� �������� � ���
��-
�� ������������ �������� ��������. •� 
������ ������� ��������� ����������� 
�����
��� � ������-�������, ��������-
���� ���� �������, ������� ����� ��-
������� ���������� �������� �������� 
� ������ ���� ������. •����� COVID-19 
�������� ��� � �������� ���������� 
������ � ������ ��� ���������� � •�-
���� 
�� ������

2. •� �������������� � �������� � ��-
����-������ �•����	•�� �������. 
•� ������ ����� ����� ���������, ��-

����� �������������� � ����� �����-
��������-����������������, ��������� 
� �
������������� ������������.  ���-
��� ��������� �������� ������ �� ����-
��� ������� �������� ��� ����������� 

���� ������������� � ��������� ����� 
��� � �����.

3.  2021 ��� ��� ���� ����� ���
���, 
���
���� � ����� ��������� ��������-
����� ��������. •� ������������� 

������ �
€�� ��
��� �� ����������� 
����������� � �������� � ����� ���-
����, ��  ��� ��������� ����������� 
�������� ���������� ���������, 
���
� ��������
����� � ����������� 
� ��������� ������	•�� ��������. 
‚������ ������ – ��������� ��������	 
����� ������ � ���� �� ����������� 
��� ��
��� � ������� ����� �������-
���. •� � � ���������� 
��� �������� 
������������ ����� ���������� ������ 
���������� � �������� ������ ��
�-
��, � �����, �������� ����	��, �������� 
� ��������� ������, ������ ���������� 
����, ������ ������� � ����������	 ��-
��� ������ � ������������� ��������� � 
�
•������������ �������.

���������� ����������� ������  
��������� ������ ⁄AEGEE¥

������� �� ���, ��������� AEGEE
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�������›��� ������. � ������-
���� ������
� �
��������, 
���- 
������ ��� ���
��������� ����-
�������

� ������ 
� ����� � 
������ ������
����	 
�����
�� � ��-
������� ���	 �����. � �������� 
�����
���� 
���	 ���� ��������-
���  
��� ������ �����������
�� 
������ 
� ���� ��� �� � ��� ��, � 
����� ��������� 
� � ��������-
�� ������
�� � ������ ������
�-
�����, ���� ������� �� � ������
-

�	 ��������	 � ������ 
�	 ����� � 
������  ����	������  ������ ����-
�� 
��� ��������
��.

������	�� ����� �������������	 
���› �� ������ �� � ���������� � ��� 

�����? ����� �������� ����� ���-
���� ������	��� �������� � ������ 
��›��� ��� �������� ������� ��-
�������	�� �������������	�›� ��-
���������?

������
���� �����	 ���	
� ���
�, 
���� �����
� ������� �� � ��
��-
���	. �� 
���� 
�� ����� � ��� 
������, ���, ����� ����
 
� ������-
��	����›�, ���
����� ���� 
������-
����

� ��	����	. ������	���� ��-

�
���� �
������
�, �������

� 
��, ����� ���
�	��� �����
���� 
��� �����������
�� 
������� ����� 
������
����	 � ������ 
�	 �����. 
�����
���� 
� ��������
� ��
� 
� ������ ������ ��� REACT-EU ��-
����� �������  ������ ������ 
��� 


�����
����, �����	 � �������� � 
������
�� �����, � ��
� ����	������� 
����� ����� ����� �� ��� ��������� 
������.

����
 ����� � ��� 
������
�� � 
���	
� ��������
� �
������
� 
��� �
��������

�	 ��������� 

����
�� 
� � ����������	���� 
��������, �������›��� �������  ��-

��
�� �
���
�� 
� ������� � ��-
����
���� �����������, ������
���� 
� ����
��� ������ 
� �����. �����-

�� ESN 
� ����
� ����� ����
����	 
� 
����
����	 �����������

� ��-
���� 
� ����� ��������� �������  
��

� ��

�, ������ ������� � ��-

��� ����
�	 ��. � ����� �������� 
�����
���� 
���	 ���� � ����� 
� 
����
�� �
�����  �

������

� � 
����������
� ������ ���������
��, 
������ �������� �� �������� �� � 
������  �����
  ������ 
���� � ��-
���� 
�	 �����.

�� ������������, �����›� ����� 
�������› ����������� ��������� 
���������
����� ����������, �� ��-
���� �� �›������	 ���� ������� 
�������������� �������?

���� ���
������ ��� ����
�� ����� 

���	 ���� ��›� �
���� 
�› ������-

���  ������
��  �›��	 �� ���� 
���
� ����
 ����. �
� ������� 
�� 
��  ����� � �����
����� ����, ����� 
�� ������
���� 
����� ��
�� ��.

��
� ������� � ��
���� � �����-

����� ���� 
���� 
�� �� ����
�� . 
��
��� �������

� ���
������ ��›� 

�� ������
���� ��� �������
�� 
�-
��	 ���� � �������� ��
���
�	 � ��-
��
�������� �� ���� ����.

����� ����� �����	 � �����›� ����-
���› �����› �›����� ESN � ����-
���� ������� ���������
������ ���-
������, ���›� �����
��›� �������� � 
������ � ������	�›� ���������?

������	���� ���  ����������� ��-
���� 
� ����� ��� ��� ������ 30 
��� �������� ������� ������
�
��� 
��������. � ������ ������ ������� 
������� � 1999 ���� ESN �������� � 
�
��������	 �
����
�� �����
�� -

� �›������ � �

������

��� 
�
������
��, ������������� �����
� 

� ����
� ��. � 
������
� ��-
������� �������� ���
�����
�� � 
�������
�� � ����
������� � ������ 
������	���	 ��
����
��� ������ -

� �����, ������
� ��������, 
�-
���� �������
�� � ������
������� 
� ������	���	 ��������	 � 
����
� 
�������

��� ��
����� European 
Social Services Awards.

�����������

� ������ 
� ����-
� ����›� ��›����› ���  � ��
����- 

�����
�� ������ ������ 
��� ���-
�����
�� � ������ 
� ��������. 
�� 
��������� �������������� �� � 
��
�›����� ������
����� � ���-
���  ����	������  � ��������, ��
�-
�� �
� 
�����

� ����� ����
��  
�����
�› ��
���›, ��������  ���-

�	 �
��������	 ��� ���
�����. � 
��������� ��������  ��������
� 
�����������

� ������ 
� ����-
� 
� ��
��� �������� ������	 � 
�

�����	, ����� ��� ������� 
�
������
� � ������� ��������-
���� ����
������. � ����›, ��� ��� 
�����  ����� ��� 
������ ��������-
��
� � ������
����	
�› �����.
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����� ������ ����
�: � ������� 
����-���� ��� �
���� ��������� 
� �������� ���� ��
��
� ��
�-
�������, ��� ��
 �����������›- 
��� ������
�� �� ���������� 
���������, �� ��������
�› ���-
���� �������������›��� ����-
������	. ������, ��� ���� ��� 
�����
� ������ � ������� � � 
�����
� �������������›��� 
����������	 ����
 ��������  
��
�����
�-�������
�� ������ . 

���������� ���� ����
��� 
� ���
��� (����) ¡ ���-
������
�� 
�� ����������, 
������
�›��� 115 �����-

�	 ��
�����
�-�������-

�	 � �����	
�	 �
��-
����	 �����	���	 ���������  
� ����
 ���. ��›� �����
  
� 1991 ����. ��������� ���� 

�������
� 
� ��
��������› 
�����
���� �������	, ����	-
����� �������›, �������
�› 
� ��������
�› �
������	 � 
������ � 
� ������� �
��. 
ruef.ru

 
����	�� �������� ����� � ����  
������?

����� �����������. ������ ��-
������ � ��
�����	 ������ ��-
��� ����� � ���������	 �������. 

��
� �� ��
��
� � ��� �����-
����� �� ����� ���
��������	 
������ 
����. �
� ��������  
�-
�������

�	. ��
 �� 
���� 
� 
��� 
� ������� �
���
��. ��� 

����� 
� 
� ��� 
� ������.  
� ����� ��� ��������� ��������� � 

��, �������� , ��� ��� 
���	 �����-
�� ���  ���
 ��
��
�	 ��� ����� 
82.30. � �
���� ����������	 �
 �� 
�����
 ��� �����
���� 
	. 

� ����� � ���� ��� �� ����� ���� 
���� �����
�	 ����� ������ -
����� �� ������ ���������, �� 
���  ��, � ���� ����� 82.30 
� 

����� 2020 ���� �� �����
 ��� 
��
��
�	. �����
� ��� ����� 700 
����
�����	 ����
��� ��
��
�	 
�����. � ��� 
�� �����. ��, ��� 
�
���� ����� �������������, ���-

� ������›� 
� �
�� � ���
����-
����
 � ����� ���������. 

��� ���
  ���
�, ������ ��� ��	-
��� � ����� ������
���  ���-
�������  ���������� �� ������� 
� � ���
� ������, � 
������, � 
������� ����, � �������, � ���-
�� ����� 
���. ������ ��
 �� 
� 
���.

����� ��� ���� �����������-
���	 ��� ��������� ������� �� 
����� ��������?

������ �������� 
�� ������  ��-
������  ����� 
� ������
����� 
�� �������
�› ��
������� � �-
������ 
� ����
� ���������
����-
��. ��� �� ���
  ��� ��
	 ���. 

���������  ������  ������� � 
��
����
��� �� ������� ������� 
����������	, ��� ��� ���
  ���
�. 

��� ������
����� ����� ����-
���  ����������� �� ���� �����
��. 

���, ��� �������� ��� ����
�	, 
� �������� � ���
�� ������.  
� �����, ��� �������
� �����-
��� 
�� ������. 

���� ���
� ������ , ��� ����� ����-
������ ����� � 
������ 
� ������, � 
���� �� ������ � �
��	
-������
�	 

� ���������. ��� ��
�� ���
� 
����� ����� 
�����
�� ��������� 
�������� ��
�����
�-�������
�	 
�������. ������
� ����������
 � 
���������

� ��
��������� � ��-
�������. ��� �
������ ����
�
�� � 
�������������, 
� ����� ����
�� �  
������� �����. 

����� �����, ���� ������ ���� 
�����
������

� 
�������
��: 

� ��	�� ����������  ��� 
���-
������ 
�������
� �������-
�, ��� �����
� ������ �������� 
����� , �����
 ����	 ��� ��� 
���
�� ��›��, �������
� ����� 
30 �
��	
-����������	. ������-
����� �����› 
����› � ��� 
� 
����� � �����
����. ��� ������� 

�� ������  ������� �������
-
���� ����
�� ��� �������.

��, ��� ������� ��� ����
���. 
� ������������, ������� �›���-
��
�›� ���
��-������������	-
���� ����� R&C �������� � ����� 
2020 ����, ����������› ����
�-
��, 
�� ���� �� ����� �������� 
����›��� ���	����� ���������-
����� ���������.

��� ������������ � ���������� �� 
�������
�› 
��� ���
��. �� ��- 
���� ��
����� ���� ���� � 80 
�� 115 �����
�	. ����	 ��������-

�������� ���������� �������, �������� � ������  
����������������� �����������

���
�	� ��›
���
��� �����
	���� ��›
�� ����	����	���� �	
���

������ 
���  
�� ����
������ 
��
����
��	 � �������

����

��
��������� �������

���� � �������� 
������

�������
��

��
� �����
�����

����������-�
���
��
�

����	���: ������������ �������	������ �������� ������
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��
�
	 ���� � ��� ��� � ������ 
����
�
��. �›�� ������� ��
-

��� , �����
���  ����
������. 
�
� ��
���, ��� ����� ��  ���-
��� � ����
� �����
� � �������-
������ ������
��� � ��
�����. 

��� ���
�� �›����������� ��-
���� � 
������ ����? ������� 
����� �������, ��������, �����-
���, �����-�� ������������	 � 
����� ���������, �����› ����-
�����. ��� ���	�� �› ������ ��-
���� �����?

� ���
����� �����������  ��� 
�
������
�, ������ ��� ���-
��
 �� ����� ��
�����, � ����� 

����
�
�� ������������ �����, 
�
������������, �
��������
-

��, �������� �����������. 

����� ��� �� ��������  �������-
��� �����
��, ����������  � ��-
�����
������
�� 
�������
�	 
��� � ��� �����. 

� 2020 ���� ��������  �
��� �
-
�����
� ��������
�	 ��� �����-
��� �������. ��������, �������-

	 Tax Free, �� ���  ������
���  
��� �
�����

� �����
�
��� 
���
��  
���� �� ��������� ���-
���� � �������� � ������. 

� ����� 
������� ��� �� � ��-
������� � ��������
���, ���� 
������, �����	 ��	��� ��	����-
�� ��� �
����

��� �������, ���-
��
���� � � ������ ��������.  
� �����, ���
  �
��� 
�������
�	, 
������ ��� ���� 
� ��� ������ �
-
������� �������, � ��� �� ��������.

�› ���������� � ���, 
�� ���� 
� �����›� ��� ������� ������  
��� ������ ������	��.  �›�� 
���-���� �����-�� ������? 

�����
��, � � 
����� ��� 
� ����-
����. ������, ��� ��, ��� 
� ���-
���  ���� ������  � ���
�	 ����. 
��������
��, �� ������ � 
�-

���� ������� , ��� ������ 
�. 
����, 
� ��	 ������, ��
�� �� ���
 
������
����	 �������� ���-���� 
���������������� ������ 
���� 
����. � ������ ����
������ ����-

� �����������  
� ��� �� �� ���� 
��
����, 
� � �� ���� �����
���� -

� �����
���� �������. 

� �������� ������� ���
� ���-
�������  
���� ������ �� ������-

�	 ���������� �������
�	 �
-
������� (UFI). ���
���� ��
�� � 
��������� �� �›����� ��������›� 
40%, ��� ����� 
�� � ������. 

��� ���
  ���
�. �� ��� �� � ����� 
���
�� ��
�
����	 ����	�������, 

� � � ����� ���
�� ����, ��� �›�� 
��
 ���� ����������›� ������-
����

���  ���������� � �� ���-
������. ����� ��� ��� �������
� �  

���
��
�, 
��
� ��� ��� 
� 
��-

�, ������� ��� 
� �������. ��� 

�� ��� ���
 �� 
������� �������-
���
� ��������.
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����� �������› �����������-
����� ������	����� ���� ��-
��� �›�	?

����
�� ����� ��  ��� ����-
������� 
�, ��
�����
���� ��� 
�������
���� �����, � ����� �
�-
������. 

��������, � �
��� ���������� 
��� ������� 
� ��	� ���� ��� 
�������
��� ��� ����
��. ��� ���-

�	��� �
��������. ���������� 
��� �� ��������  ��� 
�������
��, 
� ��� ����� 
� ����
�	 ��
���. 

��� ��
� 
�������
�� � ��-���-
�������. �����
� ��������

� 
�
��������

� ��������, ���-
��

� � ��������
�	 ����
���-
���	 
����� ���
���, 
��. � ��� 
���
  ��� ��
	 ��� �� ��� ���-
�� 
� �
��. ������, ������� ���-
��
�, 
���
��
�, � ���� ����� , 
��� ����  � ���
��. �������
� 
�����	 ���� 
� ����������. � ��-
�������� ���, ��� ���, ��� ����� 
��������  ����������� ��� ��
� 
� 
���
��� 
� 
���� �
�� ����-

��� , ������ 
���
��� � 
���. � ��� 
���� ����� ��  ����
� ������: 
�������
� ������, ��
��� ��-
��� �� �����
 ���� � ��� �����. 

����� ����, ��� ���  ���
������� 
������
����, ������ ����� ��- 
��›��� ���� › �����
���� 
��� 
������ ��›��.

���� �› ������� ��� ��������-
��-�›�����
�›� �›��� � ��-
����	 � �����, ����� ���� ���-
����› �� �������›� ���������� 
� �
���� ����������� ������›� 
������
����? 

������	 ����
���  ����������	 
��� ����
����. � �
���, ��� � 
������ ������
 ��	������ �� ��� 
���. � ����
�	��� ��������, 
� ����
������ ������ 
� ����- 
��›�. ���� ��� � ���

�� ����-
������� ����
����, �� ������-
����� ������� ���� ������	���	 
�
�� ����� 
� �����. ������
�, 
��� ����� 70% �������
� ����-
������	 ��� ����
�
� ��� ����-

���
� � ������� ����. 

��� ���� �� ������� � 
�� ����
�� 
������  ������� ���������� 3,5 �-
���� �������
� ������, � � �����-

��, 
�������, ���� 50 ����. ���  
��
���
��, ��� �
� � ����� �������� 
��� ���� �� ����� �������� . �����-
�� 
� ������� �� 100 ��� �� 150 �-
��� �������
� ������, ������ �����, 
�
������ 
� ����������. ��� ����- 
��	��� ���

� � ���� �
��
�� ����-

���
�	, �����

� � �������� ��-
�����
� �����
����. 

���� ����� , ��� ������� � ��
-
����� � ��� 
� ��� �� ��������  
���
�����, 
� � �� �������, �� � 
�����, ��� ��	��� ����������� 
���
� 
� �����
�������› � ����-
������› ���
���� ����. 

������� ������ , ��� ����� ��� -
�� ����������	, ����
������

� 
��� 
� �����-�� ��
����
� ������-
�������� �������, ����� � ��� �����.

��� ������ ��� �����?

��� ������, 
�������, ��� ����-
��� ����������. �� �
����
-
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�� �
�� � �����	���� ������� 
��� ��	 ����
����.

�����-�� �������	�›� �������-

����� ������� ��� ��������›� 
����������� ����� �› ����	 ��-
��������	�›� �������� �����-
��� �›������ � ������?

��, ������
�. Tax Free ��� ����-
���
� �����
���� � ���
  ����-
��� �
�������� ��
���
�����-
�����. 

����� ����, � ������� ������  
�����	���	 �������
	 ��
�� � ���, 
��� 
��
� �����������  
� ��� �� 
������� �� �������. ��-�����, ��-
���� ��� ��	��� 
�� �������
� ��-
��������	. ��-�����, 
��������� 
���������  ���›��
�� ��� �������-
�� ��� �����
���� � ����� ��������- 
��	 � ������. ��� ��
��
� �����, 

� ��	 ������.

����� ���	 �����-�� ����� 
�������������� �›�����
��� 
�������� ����� ��������?  �� 
���������	?

� ���� �����
�	 ��-���
���. ���-
�� ��� 
� ��������� ����� ���� 
����
���
�	, � ���-�� �����
� 
������›����� � ������ ������ 
� 

��� 
�������
��. 

��
� �� 
�� � ��� �������� ��
-
��
��, ������ ��� ��������� ��-
��������� � ��� ��
��
� ������ 
�����. � ����
 
� ������ �����-
���  �������. ������� � ������� 
����
� �������  �����
���� 
�	 
��

��� › ����� �
�����������, 
�������
�, ��
�����
���� ����-
����, ��
���� � ��� �����. 

�
����� ����������›� � ������-

� ������, ����� �
��	
 ����� 

� ��� �� �����
��  ����������� 
�� ����� �������
�� �������, 
� 
� �����������  ��� � ����
�� ���� � 
�������� ������������ 
� �����. 

����������� ��� �����
��, ����-
�� ��
��� ��� � 
����� �����
� 
������� , ���
  ������ ������
�-
���  �� ����� ��
�����. �� � ��-
��� ����
�� � ��� � ����� ��
���-

�� ����	 ���� � 
��� 
� �
��. 

�
��	
 ������� ���������
��-

���
�� ������
� ���
����. 

� �����, ��� ���������	� ���� 
� �������
�› �
������›. �
� 
����	
-����������� ���� 
� �����-
���, 
� �������� �
��	
-�������. 
� ��� 
�������
�� 
� 
��� �������-
��›. ���� � ��
� ���  ������
���  

� ������  ��
 �� 
� �������, � �����-
���  �����
� ���› ��������› � �
-
���
���, �� ����� �
� ����-�� ���� ? 

�������
�� �
���� 
�	 �������-
�� � �����
���� ������� � ���� - 

�	 ������� ��� ����
��� �  
��� ��
� �� ��
��
� ����� ����-

�������� �����
�. 

��������, �� ��� ��� ���  ��� 
��������� � �����, ������ ����-

� ��������  ����� �
���
��. 

����� ����, ��� �� ������� ��-
�����›� �����
��  � �������  
����� 
� �
���������� 
�› ���-
����

��� , ��� ����������� 
����-
���
� ������  
� ���������	���. 

������ 
���  ���� � ���� 
�����-
��
�� ���
  ���
�. ���

� ��›� 
�������� ��
���� ����������
�-

�� ���������� ���� � 
��������.

����������-�›�����
��� ������	 �  
��� ������� ��� �����. �� ��-
����, 
�� ���
�� ������ ���� �� 
�������. ��� �› �������, ����� 
����������› ����� ����������-
�› � ��������� �����? 

����›, ��� ����� 
�������� 
����������, ������ ������
 
��������  ��
��
� � �������, ��-
���	 �� � �
������
 � ����� 
���
�� �������
�� � ������� �-
������. ��� �›�� � ��������

-
�� �
������������ ������
����-
�� � �������
�
� � ����	 �����. 

�
� ����
 ��
���� , ��� 
��
� 
�������, ��� ������	 ���������� 
�������. ������ ��������  �����-
� �� 
�����

�	, ��� ��� �������  
��
 ��, ��� 
� ���������. 

�›�����
��� ���������� ���-
��� �›�	 ��������� � ������-
������ �������?

�
 �����
 ��  ���������, �
���-
����� � ������� �, �����������
-

�, �����
�������� � ��›����� 
�����
����. ����� 
� ����� ����- 
���
� ��
������� ����� ���
  
������. �� 
�� � ��� � ��� ���-
�����. ����
��
�, ��� �� ���� . 

��� ��
� ����������

�� ����-
�� ������������ � ��, ��� ����� 
�������  � ��� ›
���. �
� ��-

���›� �
��	
-���
������ � 
���
������ �������

�	 ������-
���, � ����� �
�›�, ��� �������  
� ������������ � ����� ������� 
�
�
�	, �������� ��� ����� ��- 
���� 
� ����. 

���
  ���
� ��
�� , ��� �����-

� �›��	 ��������›� 
� ��� �� 
��
 ��, 
� � ���� ������ 
����, 
� �����
  �����. ��� � ������
�	 
������� ��� ���� ����
�����.  
� ��
��� ��������›�: «� ��� ��-
���� ?» �
 �������: «���
� ���-
��». � � ������� ��������›�: «� 
� ��� ������ ?» �
 ��������: «� 
���� ����›». ��� ��� ��
���
�� � 
���� � ���� 
��
� ���  � ������-

����, � ����. 

��� ���� ������ �� ������ ����-
�������. ����� ������› ����� 
�����������› ���
�� ���	��? 
��������, �›������, ��������, 
������ ��������	 ���	��? ��-
��� �›�	, ���������› �������-
���	�›� ������›? 

� �����› ������ , ������� ����-

� ��  ��
���� ������ � ��
��-
������� �������. 

�� �����	
�, ��� � �����
��, 

�������, ����
��������� ��� 
������
��������� ����
�	��� 
����������	 ����›��� �������-
�� ����������. ��� 
�� ������� 
� ����
������ ������� � ��� 
��›����	 ������ ��������� ���-
����

�	 ������ 
����. � ��� ��-
���›�
� ������ 
�� �������. 

� ������
�›, � 
�� 
� ���
  ���-
��� �
������ ��������� �������- 
��	. ���
� �������� ���
�-
� ����� ��������. ���

� 
������� ���� �������
� � ���-
�
����� ��� �����	 ��� �����-
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��� ����� ��������� ������-
���	. � ����� � ��������� 
����������� ���
  ��� ��
	 
������, � 
� ������ 
���- 
��������  ������
�
�� �����	. 

����� ����, ��� ���� ���� �-
������ ��� ��
���� ��
��-
������� �������, �
� ����
� 
������������  � ���� � �
�����-
���

�-�
����������› ��
���› 
��� �������, � �����-�� ������-
����� 
� �����������, � �����-

������

� ����. 

����� �������
	 ������ 
�� -
�� ����� ����
��  
� ��
�� ���-
������	���.

����� �������› �› ������ �� 
�������������� �������? ����� 
�› ������ ������	�� � ������  
2019 ����?

� 2019 ���� � ����� ���
�� �����-
��
�� � �������� ������� � 
��� 
� ���
���� 
������, ������ 
��� ��� ���� ������. � ���� ��-
������ ����
� ����
��������  

�������› 
� �����	��� �������, 
� ��� � ��
�����	 �
� ����� ���-
����� ��. ��� ����	 ������ 
	 
�������. 

����� ���� ������ ��� � ����	 
�
��� «COVID-19. ������� ����-
��������». � ���
�, ������ ��� 
����
���
, ��� ������� 
� ���
  
�������. � ����
����, �
 ������� 
� ���, ��� ����������� �������� 
����� ����� �� �����
�� �����
-
����
�	 ���
�����. ��� ������ 
��� 
���	 �������. � 
�	 
�����-
���� ����� ��. 

�������, ����������  � �����-
�� � ����
����, � ����������� 
�� ����, ����� ������ 
� ���-
� ����� ���
����  � ��������, 
���

� ��
�����, ���
���-
������ ��
���� � ������ � � 
����
 �������� 
� ����� 
����������� �� � 
���	 �
��
�	 
���� 
����. ���� ����������- 
������, ����������� � �������, 
��, 
� ��	 ������, ����� ���-��-
��� ���� ������ ������
����  
������ .

�������������

���� �� �›������ � �����������, 
��� �› �› ������ �������	?

����� �����
�����	. ������
�, 
� �� � �������� ��� �
���� 
�����. ����� �� , �� � ������-
���-�
�������� � ���	 �������. �� 
���� ����� ������ 
���� �
� � ��-

��  
� ������� , ������ ��� � ��
� 
� ���� ��� ���
  �����
�.

��������, ����������, ������›� 
��
����� ���������� �›�����
-
����.

��
��
�� �������� � ��� �›���  
� ���������, ������ ��� ����� 
����� 
��� ���
� 
����� . 

����� ���������������	 ���
�� 
�› ����������	 ����������-�›-
�����
��� �������?

���
�� �
����������  � �������-
����  �������.
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 ���
��  ����
��. ����
�
� 
����›� ������, ������������ ��� 
������ �� ���� ���������: ����, 
����������, ����� ���. ����	 
���
����� �����
��
���, 
� 
� ��-
��� ������������  �� ����. ����-

�
��� ������������ �� ��
��� �� 
�������� 
��� ����� ������ �� ��-
����� �������›. �����
��� ����-

 ���������  �������
�� ���� 
����� ������, ���� �������� 
� 
�������
� ���
��  ������. � ���-
���
�� ������ �
� ������ 
� ��-
�����›��� � ��������
�›. �� ��� 
������ �›�����
� �������›��� 
� 
��	�� ������. ���������� ��
��-
��
��� ���� ����� ������������ , 
��� ���������� � �
��	
-������� 

� ������� ������.

����������� � ������ WOW!HR �  
������������ HR-����������. 
��� �������� ������ �� ���-
���
���� ���������, ����� ���	 
�����������? ����� ���	�� ���-
�������› ����
��� �� �
����� 
� ������?

� 2016 ���� �����›� ���������	 
����������� � ��������� ���
�-
��� ������ WOW!HR. ��������-
��, ����������, ������� �����-
��� �������.

���� �������
�� WOW!HR ���-
�����  � ������, ����� � �����-
������ 
���› ��
�����› HR-tv. 
�������� �������� � ����������� 
�
�������› � ��� ��� ���������� 
��������. � 
�� ���������  ������  
��������, 
� ������	 �����
�� 
������ �������  ���� �������
�� 
� �������  ����
�
�� ����������. 
�� ������
�� ���  ��� � �������� 
�
���� �����
����
� �������-
���� � ��
����
��� ��� ������-
���
���� � ������� HR ������
� 
����
�	, 
� ������ ������� ���-
��� ��� WOW!HR 
� ���������. ��, 
��
���� � ������ ��������›�, 

� � 
��, ��� �������, ���  �›��, 
���
 �������� � ���
���›� ��-
��
�� � ��������
�� ��	 ��� 
�
�	 
�����. ������ WOW!HR 
�
���� 
�, ��� ��� 
���
�
� � 
������� ��
����
��� ���� ���-
��›� ����������	. �� ��	 ������ �  
��� ����� �������
�� ��������� ��-
������
�� � �����	 � ��
��
�	 ��-
�����������	 �������	.

��� � ����� ���
�� ����������-
�� �������› ������?

��������
�� �������� � ��� �����, 
� ������ �������›� 
���
�
� 
� ���������. �����
��
� 
� ���-
��› ����������›� ���� ������. 
�� ������ �����
����	 
���
�
-
��� �����›��� �›�����
�. � ����-

�� ���� ��
�� �����
��� ����-

  ������ �������� ���������� ������������� ����������� 
�� ���������� ���������� WOW!HR � �������� ����������� 
���������������� ������. ����������� ������ � WOW Group 
�������� � ��� ��� ��������, ������������ ������������� � 
����������� �������������� ��������� � �������� �� ���� 
���������� ������������ ���������. � ���, ��� ��� �������� � 

�����, � ����� �������������� � ������������� ���������� 
� ��������� � ���-���������� ������� �ongressTime �������� 

�������� ���������� ���������� � ������������ WOW Group 
���� ������.

� � � � :

WOW Group

��
����
��� WOW!HR � ��� ���-
����� ��� ����
� �����
����
� 
�����. ��	��� ������ �������� 
� ������, ��������
�, ����
�� 
� ������
��� 
����� �� ���� 
�����
����. ����� ������������ 

��� ����
�� ���������� ��� -
��	 ����� ����� �� ������� 
�������� ��� ������ � 
� ��� ��-
����›� � ��
����
�› ���������. 
� ����� ������������� �����  
� ���������� �����
�����, ������ 
����� ��� ������� ������� �����-
›��� ���������� � ��������� ��-
�������� � ����� 
� �����
���. 
��� �������� �������›��� 
� 
������� HR-tv.ru � ������� ��-
�����. 

��� ��
�����
��� ������ 
WOW!HR � ��� ������
���  ���-
���  � ����� ��������, ����
�� �� 
����� � ����������, ������� �� 
� ��������� �, ��
��
�, ��������  
� 
��� �����
��
�› ���������, 
������ ��� ������ ����� ������ 
����������� ���������

�	 ����-
��
��	 
�������
�� � ��
�����, 
��
������ � �������
��� ������-

��� ��������. 

������ �����
��� � ��������-
���� ������ ���� ������
���  ���- 
���  ������ ������, �������  
�
�
�� � �
������
�, ������ ��-
��� ������ ����
� ������ �
��, 
��� ��� ��� ��
���� ��	��� �����-

�� � ��� 
���� ��� �����
�	.

����� ���›� ���������� �› ��-
���	����� � ������? ��� �› ���-
������� ������������ HR-���-
������?
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����������� 
WOW!HR � 
��� �������� 
��� ����� 
������������� 
������.

� � � � �  �  � � � �� � � � � � � �




� �������. � � 2012 ���� � ����-
����� ��������� HR-tv, 
� ��� ��-
��
� 
� ������� ��������� ��� �� 
�
���� › � ��������������� ����- 
������. � 2015 ����, ���
�� ������-
��	 �
����� � ��������, ������ 
� 
��� ���� ������
��  ���
���

�› 
�
��������

�-����������� 
�› 
��������: ������������ ��� ��-
�����������, 
����� ����������  
�
�������› ��������� ������-
����, ��
�� 
������	, ����
������� 
�������› � �
��	
-�������, ���-
��������� �����
��� ������
���  
������  ���› ����
��� � ����� �� 
����� � �
�
����. �����
� � HR-
tv.ru ����� 500 ���� �
���� 
� 
��� ��������	 � ���, ���� 30 ���� 
����
�� � ��
����
�� ��������� 
�������� � ����������	. ���� �
�-


�	 �������� HR-tv � ��� ����� 300 
����� ����������� 
��� �������
-
��
��, ��������� ����, ���
���
-

� ����������� 
� ��������, 
����
�� � ���
���� 
� ������-
�
� �������� ������ �������-

�� ��� � ����� �������
�� ���-
��
����.

��� �������� ��������������� 
��������� � �������������� ��-
��� ��������?

������ ������ ����� ��������
-

	 ���� ����������, �����	 �� 
����  ��� ����� ��������
 
���	 
����
��	. �� ���� � ��� ����
�	��� 
�����
�� ����
 � HR-�����	��� 
���
������ ����
����� � ���
����-
�� WOW!HR. � ���› ������  �
� 
������›� ��������

�› ������ �� 

�� � ���� �����
� PR-����	 � �
-
�������	 ���
�� � ������.

�› ����������� � ��������� ��-
��������� �����������	��, ��� 
���������� �����������?

��� ���������� ��
����
��� � 
������ ����  ����� ������������ 
�����������, ��
��� ������
�� 
�������
�� ���
��� › ��������- 
������ 
���	 ����
��	. ���
� ��-
����� , ��� � 
�� �
��� ����
����, 
� ������� � ������
����� ��� 
�
��� ���. �� � ��� ����� 
��� 
� �������� ������ 
	 �����, 
�������� �������� ��
�� �������-
��

� �������� � ������
�����.

����� ����
� �› ������ �����	 � 
�����	� �����������?

���� ���  ������� � ���, ���� 
���  ������
���  ������������ �� 
�������
�› �����
���� �� �›��	 
����� ���� �������  
��� 
��
� 
�
�
�� � �������� ��� �
����
�� � 
����� �����
���. ����
�� ��

���  
����������� � 
�������
� � ����
 
����� ����� ���������. 

����� 2020 ���� � ��������� 
��	 
������ WOWHR Global Conference 
(WGC). �
���� 
���  ����� ��-
��������� � ���, ��� �����
�� 
� ���
� ��
��
�
��� ��������- 
��›� ������ 
�� ����
�� ������-

� HR-��������. � �›
� 2021 ���� 
WGC ���	��� � ������� ��	�-��
-
����
���. ��� 
����� ��������-
��� � ��� ��� ����� ������ �� 
WOW!HR. � ����� ���
����� ����-

�������  WOW!HR � WGC � ���-

� ����
�� � ����	
-�������. 

��������

� 
� WOW!HR �����- 
��›� ������� �� ���
� �����
�� 
������ � ����
 ���. � ������
� 
���������� �›��	 
� �������� ���-
���. � 2020 ���� ��-�� ����������-
�������	 �����
���� � 
� ������ 
��������  ���� ����›��� 
� ��-
���������. ���

� ��� ����
���-

�� �������������� ������� �
-
��	
-�������� WOW!HR.

�� ����� ������ � ���
������ 
�����›�����  �����
��� �� �����-

�� ������, ��������
�, ����
��.  
� ������ ����� ��� ������
 ���  
������ � �������
���� ��������. 
�����
��� �������� ���
� ���-
�
���� � ���
����� 
� �
��	
-�-
������. ���
� ������ , ��� ���

� 

��� ���
������ ������� �›��� 
�� ���
� ������� ���� ������  
� 
WOW!HR. �����
� ������������ 
�����	 � HR-��������� 
������
�. 
��������� ��
����� COVID-19 ���-
����� �
����
�� 
��� �
������
-
��� ����������  � ���.

�› �������� �������������-��-
���������	�›� ������ �� �����-
����� ����������, ������� ���-
������ ��� HR-������������.  �� 
������	 �������›���� ��� ������-
����� ����� �������?

� �
��� ��� �������� � ����� �����-
��
�� �����
���� � �������  � ���-
������ � ������ � � �����
�� ������, 
������, ��� 
� �
�� ������� ����-
����

�	 �
�������� � ���	 �����, 
��� � ��� ����

� � 
��� ����� 

������� �������� 
����������� � 
���������� � ���� 
������ ����� 
���������. 
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��� ����� �������� ���������-
������� �������? ����� ����
� 
������ � ��� ���� ������������-
���? 

��� �������, �� ���������� �����-
�������
��� ���
��� ������›� ��� 
���������. ��
��
�	 � ��������� 
����� ���������� ����������� 
� 
���
�. �������� ���
������ ����-
����� ����
�	 ����
��	 � ������� 
�����
�� ��� �������. ����� ��-
�����, 
� ���
� ������������
��� 
����������� ������ 
�������� ��� 
«�����
�». ����� ����������� 
����
� ��  ������ ��
�����, ��� 
��� �
� ������›� � ������� � 
� ��-
��� ������� �� �� ����� �������� � 
���
����.

����� �› ������� ���� ����›� ��-
�����������›� ������? ��� ����-
�����	 ����������, � �����›�� �› 
���������?

��	 ����	 ���
�� ��������� � 
2015 ����, � ����������� ������
-

��� �������� ������ � 2016 ����.  
� ����� �����
� ���
������� ���-
���
���� ����
�������� �
������ -

� ��������� . ��������, ����� 
��� �� ����������
�, � � ����� 
��������  3D-��������, 
� �����  
�� ���
� ����� �����  ��� ����� 
��������›��� �������. ��
��
� ��, 
����� ��������  ��� �����, ����� -
��� ����
�› ���
������›, ����
�-
��›, ���������� � �����
�

�› 
���� 
��� , ��� ���›�����›�� 
����.

��
��� ������ ����������� ����	-
����	?

AR-������ ������›� ��-
�����-
���� �����  �������	 � �����. ��-
������, 
� ���
� ����� ������ �� 
�����
�� ���, 
�� ������
�� ���-
����� �����
, �����	 �������, 
��� 
�������	. ��� ���
������ ��	 
����	 �����	 �����������, ����-
��› �����
�� �������.

�›�����, 
�� �������	 ���� 
���� ����������?

��� 
� ������ ���. �� ������
� ���-
������ �������

� 
����
���

�� 

������ ������������� � 2020 ���� �������� ������������� � 
�������� ��������, �� ��� � ����� �����������, ������� 
������� � ��� ��� �����.   ������ ������� � ������������ 
�������������� ��������, �� ������� ������� ����������� 
� ���������� ������������ �����. ����� ���� ������������� 
� ������ ����� � ���������, ������ ��������������� 
���������. � ���, ��� ���������� �� ����� ��������������� 
�������, ����� ���������� ����������� ��� �������� ���-
�������, � � ��� ������ ��-���������� ������������� ����� 
����������� ������� CongressTime  ������� ����������� 
���������� �������� ������- � ������-����������� SovaStudio 
����� ��������. 

� � � � :

����� ����������

�
��������, ����� ���� �����› 
����� �›���� ����
�, �� ����-
��›� ���
�����

���, �������-
�� �����
�›� ������� � ������� 
������. ���� �������, 
���›-
��›��� �� ����	 � ����
�, ������ 
������  ����	 �� ������
�� 
	 
������, ����
������ �
����
 
���������
� ���������  ������.

� 
�� ������� ��������	 �����-
����� ������ �����?

� ��� ����
�����
�

����. �›��	 
���
�� ������������� �
��������-

�› ������ � ��� ��� ����������� 
������	. � �
����� ���
�, ����-
��� � ��������, ����
� ���
 ��� 
� ������	, �����
�� ���� �� �����	 
�����
������� � �
��������, �� 
� ���� ���›��›��� �����������, � 
��� ��� ���
����� ����	 ����	. ���� 
�����
�›��� ����
� �� ���
� 
����
, �����›��›� �
�����

� 
�����
������� � �
��������. ��-
���� �������
�� ����� �����
�-
���
��� ������������
��� ���
��� 
����������� � ����
������	 ���›-
��
�� � �������� ��� ��
����� 
��������
��.

�� ��� ��������� ���� ������ ��-
��������� ����� ������	 ����� 
��������	��. ��� �������� ���-
����� �����
����?

���
  ���
� ���  �������� �����-
�������  �� ����  � ������������, 
��������  �
��	
-����� ����� 
����  ���� › �����
���
��. �����-
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������ 
���������� ����� 
�������������� 
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���������  
� ��������� 
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����. � �����, ������������
	 
���
�� ������� �����
�	 �������-
����� 
�	 �����.

�� ���	 �� �������������›� 
�������� ����� ��� ���������-
��� ���?

���� � ���, ��� � ���� ���� ����-
�� � �����
 ��  ����������
 � 
�›���� �����
�� �������� �����- 
���. ����� ������	�� ��� ��� 
����
�: �������� �������, � �����-

���� ����›��� ����. � ����� 
������ �
���
�� �������	 ����
�-
��� 
� �����
������� � �
�����-
���. ����� ���

� �� � ��������-
�� �������������� . � 2019 ���� � 

�� ��������� ������	 ������� � 
���� ��	 �����  ������  ������-
��
�� ��� �������. � ����
���-
���� ��� ���, ����� ��� �����

�-
�� ������� ��������› 
� ���
�, 
� ����� �
 ��������� 
� ��
� ��-
��
�, ���������� ��������� � 
�����
��� ��› �������� ����-
���� � ����� › ����������
��. 
��������� ���
  �������� 
	 
� �������

� 
������

	 ��� 
�������	 ����
�, 
� � ��� �����-
�� ��� ������ �� �����
	 ���-
���
�� 
	 ���.

���, � 2020 ���� 
� ������������
�� 
����������� ��� Adrenaline Cyber 
League, ������� ��������� 
� ���-
���� 
�	 ���
�, �›��	 ������  ��� 
����  ���� › �����������, ����� -
��� ����� ���  �����
�› ������› 
� ���� ���
������. �� ���  ����� -
���, �������� ������ ������
�� � 
����� ����, ��������� 
� �����
� 
������� 
�	 ���
 � ���� �������, 
�����	 ��� �������  ������
� 
������: ����� , ������  � ���
�
��. 
��� ������ ���� �������� � ���� 
���
�����	! � ����� ������� ������ 
� ��� ����� «���
�», 
� �������	 
�����
� 
���
����  ��������

�� 
�����
�� �������	.

����� ��������›� ������������-
�›� ������› �› �
������ ������-
�� ���
���������? 

�
� ���
  
������� 
���›���  �� 
�����
����
�� �����
���
���� 
� ����� League of Legends � Dota 2.  
������� ����� ���
���� � ��� 
������ �������
�� ���. ����� �
� 
�������� �
�� ��� ������ 
�-
���, � ����
�������� ������� ���-
���  ������ ��������›��� ���� 
��� ���������� ������� ��������. 
�
� ��������›� �
������� ����-

����, ���›��� �
���
���, ����� ��-
��� ��›� AR-���
������.

��� ����
����� ��������	 ����� 

����� �������?

��� �����
� ����������	 � 
������ ����� ���� ��
���
�����› 
����� ��� � ���������� ������-
��

�› ���������, ���� ��� ��-
����� ����������  «� ��
�	 �
��-
��». �� �����	 ����-������ ����� 
��������� �����
� �����. ��
��-

� ��, ���������� ������  ��� -
��� ���������� �����
� ������-

���� ����� ������ 
����������� �� 
���������� ����� 
����������� 
������-������ 
��������� 
�������������.
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�����	 
� ��������� ��� ��� ��
 
��� ���� �����
�� ���� ��-�� 
�-
����›��
�� ��������� ����. �� 
���� ������������ � ������› 
��� �� �� ����	 ����
��	, ��� ��� 
��� ���������

���  ����� �����  
� ����� 
� �
�.

����
�������� ����� ����  �� ���-
���� ����� �����  ���
������	 
���
���	 ��� �������. ����	 ���
 
��������� ��› ��������� ����-
������� ������
�
�, ���›���� ��-
���› �� ����� . ���� ����� «���- 
���», � ��� ����� ������
���  ���-
�� ��������  ��������� � ������ 
���� 
��� �����
�. ����� ����	 
���
���	 ���
� � Google Doc, ��� 
����›��� 
�����������  �������-
�� ��	��
�� � ���������� �������-
� ��� ������ ����
�
��.

��� ��� ������ � ���
����  
� 
������ ������������ �������
��. 
��� 
��� ����������� 
� ����� �-
������  ���������
�� 
�. ����, 
������, ��������, 
�����

�� ��-
���� ����� ����������, ��������� 
�����›� ����� �›��� �
��	
-��-
���������, � ��� ����� �������-
���
��.

���� ���� � ��� ���
  ���
	 ��-
����	, ������� �� ��� ����������. 
����� ������� ������ ����� � �����, 
��� ������� 
��������. ����� 
��-

� ���
�� , ��� ���� � ��
�	-���
-
����

�	 ������	 ������� ����
�. 
���
� ���
�� �������� ���������  
�
���
�� �������. ������� ��� 
������ ������� ����� � �
��	
-��-
��������� ����� ����	������� , 
�� ��
 ��	 ����, ��� �����, ���-
� �
� ������������ ��� ����
	 
���
, ��� � ����
�	, � ����	. ����� 
������  �
���
�� 
� ��� �� �����, 

� � �������.

� �����
�, ��� ���� ����� �
���� 
����
���
�	 
� �������
�� ��-
�� ����������	 �
��	
-���-
��� ����
���� ����������

�. 
����������, �����

� ����
� 
�����
��� � �����
�� 
�� ����-
�������� ������, ����� ������ 
�������›� ����	�������  ���� ��-
����
���� � �����  ��� �
����-
����������
� �����. � ������-

	 ������ �����
� �������� ��� 
�������
�� ����
�, ����
� � 
������
�� 
� ����������	, ��� 
� ������������ ����	 �����-
�������
	 ���
��.

���������� ��������� � ��������-
�����. ��� 
��� �� �����	������ �� 
�������������›� ��������? 

3D-�������� ������›� ������-
���  ��������� �����������, ���-
���  ��� ����. ��������, ���
� 
������  ������ ��������›������ 
�� ���
� � ��, ���������  ������-
��
�� ������, ������ ���� � 
���� ���������

� �
����. � 
���-�� ����
������� ����� ��� � 
�������� ���
	 ������: �����
 
��� � ��������, ��� ���� ����-
�����  �� �����	.

��������� ����������� ������ 
������������ � ��������� ���-
����.  �� �› ����������� ���-
�����-�������������, ������ �� 
�����›� �������	 ����������	-
�� � �������›�� ������������� 
������ �������?

����� ����
�� � ��� �������
-

�� ���
������� ����
��. ���-

� ��  ���
��� › �����

� � 
���, ��� ���
������	 �������� 
����� �›��› ��������, �����-
��� ���
������ 
����� ������ -

�› �
���� � 
��
	 ����
�, � 
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���� 
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���������� ��������������� 
�
 �����: ����� �������

������������

����������� ������ �� �	��� 
�� �������

������������

�����������  
� ����������� ��� �������� 
���?





���, �����	 �������� ������
� � 
���
� ������� � �������� �� ����� 
���� �����
����;

� ������� ���� ������ 
���  � ��� 
��� ��� �
���
�� � �����������	 
������ ����� ���›� ���
������� 
������
�����, ���������

� ���-
������
�� 
�� ������������ 
� ��������

� ��
���������� 
����������
�
�� ������.

� 2020 ���� ������� ��� �������-
���� 13 ������
����	, ������ ���-
���� ��
����� ��. � 2021 ���� ��-
������ ����
��, �����

� � ����� 
������
���, ����›��� �������� 
�� 
��� ����
�
�� ������
����� ��-
���
�����. �����
���� 
�� �����-
��� ������ ������
����� � �������� 
�� �� ����� �����
�� 
� ������- 

���. ��� ��	 �������
��� › � 
�����	 ��� ��›��� ��
�-�
��� ���-
��

��� �������, ������� ����
� 
��� ����� �� � ������
��
�	 ������. 
������ �����, ������ � ������� ����-
� ����›� �
������� ������������ 
�
�� �� ������
� 
���������. ��� 
� �������� ����
������ � ����
�� 
�����
���, � ����� ��� ���������-

�	 ������� ���
� ����
, � ����� 
�����
�. ��������, � 2020 ���� �-
��� ����
�� «��� ���� ����. ��� 
� ��������
�� �����
���». ����� 
�������� ����� 100 �����
��� ���-
��������
���� � ������ 
������� 
�������
� ������������ ��� 
� 
�� ������ 
��
���

��� ����
��. ��-

�����

� ��������
�� ���������� 
�����
���-������������, � ����-
��
���� ��������� ����������� ��� 
����� �������� ����� � ������ ��-
���
���� � ���� �����, ��� �������  

� �������
�� � ������  �������� ���-
�����  
��
���

��� ����
�›.

����������� ������  
� ���������

�����	���� ���������������� ����-
���� ����� 71 �����
�� 
�� ������
�� 
� ��������� �����  ��� ���. ����� 
������� ����������
�� � ����
� 
� 
��� �� ���� ������
���  ��� ������� 
� ����
� ����� �����	, 
� � 
����-
����� �������� ���� 
� ����������� 
����
������ � �����������  � ���-
��������  �
���
��� ���� ���� 
�����

� ������ � ������������  
��������

	 �, ��� 
��������
� � 
������
���	 ��������, ������ 
	 
��
��
�. ��� ����� ��� ������� ����� 
500 ����������	, ����
� ���� � 
�����
�� 
� ��
�������.

� 2020 ���� � ����� � ����
����	�� 
�����������������	 ��������	 ��� 
������ ��� ����
�
. �� � ������-
��›��� �����	 ������
���  � ������-

�� �
�������� 
� ��� �� 
� ������, 

� ��������  �
�������
�. ������ 
� 
������ 
�› �
�������›, � ��� ����� 
��� �����  �����
��� � ������
�-��-
�������� ��������
���� � �������� 
����������
�
�� ����
������
�	 �
-
������, �� ������
.

�����	���� ���������������� ��-
������ ���
��� ����
�� ��������� 
��� ����������� � �
��	
-������ � 
��������  �� ���������� � ��������, 
������ ��� ��� �
���
�� ������� 
����
�� �����
��� � �
�������
-

�� ��������
���� (������

�� 
�����������). ���  ��������, ����� � 
��
��� �������� 
����� �� �����
�	, 
���	
� ����������
�
, � ����� ��-
���� �����
�� ����� ������
� ���- 
���� 
����	. ��� ������  ���, ���� 
��� ���������� �������� � ��
�	 ��-

��
�� � ����� �����

	, ���������
-

	 ������? �� ���� � ������ ������ 
�������� ������� ����������� 
� 
����
���� ���. � ����
����, ����-
����›��� ���������� ���������� � 
���, ��� �����  ������
�-��������� 
��������
�� � �
������������ ��� -

�. ����� ��������
�� 
�������-

��, ��� �
������������� �������� 
��� ��� ��› �������
��� , � ����� 
����
 �
�� , ����� �����

���� ���  
� ����
�� ����� �����
���. �����
� 
����� ����������� ������
�� �����-
����������	 ��������� � �����
���  
�������. � ������
�›, ����� �����
-
��� ���
������ ��� ��� �� � ���
�, 
���� � ���������, � �
�����
���� 
�������� �����

�, � ��
�	 ����
��, 
�������� 
��
���
�� �����	, ��	-
����� ���������� � �� ������
��.

����� ������� , ��� �����������-

��
	 ������ � �����
������
-
������

�� ������
� ����›��� 
� 
��� �� ������	, 
� � �����	���	 
��
��
���	 � �������� ������
���	 

���� � ��������. ����

�� ������� 
��������  �����
�	, � 
� YouTube-��-

��� Scardioru ����	 ����� ����
�-
�� ������� ����� 1000 �������, � ����-
������ ����������� �� ������
�	 ��� 
������ ����
�.

������������� 
��������������

� �������� ��
����� COVID-19, ���-
�� ���
�� ����
 ��������  ����-
�, �������  �, � �����
����
�� 
������ 
��� , ������› �����
� ���-
������ ���, ����
� ��� ������� . 
�� ���
���� , ��� ���
� 
� ��� �� 
���������  ������ � �
�����

-

���������� ���������������� �������� � ������

7813 > 500

71 35 6

�	���� 

�����
���

���
���
��	���� 
�����������  
� ›��

��›���
	���� 
����	���� ������ �
����� 

›���
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�������� �� ��
�	 ����

�	 ���-
�����. ����� �������, ������›��� 
�����
� ������ ��

�, �������›� 
���
� �����  ���� � ����������-

�

���� ������
�-��������� ����-
����
��� � ���������, ����
�����-
���  �� ���� ��� ����. �����

� ���
� 
������ , ��� � � ���	 ����� ������
���-
���� � ������	���� ���������������� 
��������� ��� �����	
� ��������-
���� �����›. � ������������ � ������-

���� ��������

������ ��� ���
 
�����	����� ����������������� ��-
������ ������������� ���
������ ���-

��� ESC ��� �����
���� 
�	 ����� 
���
����� ��
��� � ����� ��� ����� �� 

� ��� �� ����� ������� �������-
���� 
� ������� ����, 
� � ���›� ��-
���� � ������	���� ��������.

������ ��� ������ 
������

� 
������ ��
����� 
� ��	�� �����	-
����� ����������������� �������� 
�� �����
 ������ ��� �����	, ����-
�����, ��� �������›��� ������ 
� 
��

� � 
���	 ����
������
�	 �
-
������. ��� � 
����� ����� ������� 
��� ������� � ������� � �����	 
������ ���
������� ������
����� � 
���, ��� �����  ��� 
� � ������
�-��-
�������� ����������� � COVID-19. 
����� �� ���
� ������� �������� 
������
���  
� ���������
�� 
�	 
�������� �������  ������ ������� � 
������������ �����
���, ����
����� 
��������
�� ����
��������. 

����� ������ 
�����������

�� ���� �
���� ����
���
�	 � ����-
��
�� �����������������	 �������� 
�����	���� ���������������� ��-
������ ����� ��������  ������
� 
������. ����	 ������ ������ ��-
������
����� ����, ��� ��� �����
�� 
��›� ����	
 � ���� ����
���, 
������
��� › �������� ������-����-
� � ������������ �
��	
, �����	 
��������� 
� ����
������  ������-
���� �����
���� � ��������  ������-
��›, ����� ���������  �������
� 
��������. ������
	 ������ ����
� 
����� � �������� ���, � ����� ��-
��������� ���������� � ������
� 
�������.

����	 ��������	 ��� �����	 ���� 

���
�-����������� 
	 ������ � 
������� ���
��
�� ������
��� ��	�- 

� ��� ��
��-�����������. �����-

��� ����������	 ��� ����� ���-
�����  � ��
�����
� ��������
��� 
�� ����� ����������, ��� ��������� 
� ���
�	 ���� ����›���  ��� �����-
��
�� ���������
������. ������� �� 
������ ������� �������›� � ����	 
������ �
��	
 � � ����� › ���� 
���›� ������
���  �����  ���� ��-
����.

����� �� �������� 
���������

�
���� �������
� ������ �����- 
��›��� �����	���� ���������������� 
��������� ��� ��������� ��������-
�������� �����
�	. � �������› ���-
����
�� ����������	 �������������� 
�������	 � �� ���
����. ��� �����-

��� �›���� ��
�������, ��������� 
���������  ��� �� �������
� ���-
��	���� ��� �
�����

� �������� � 
���� ������
���  �����
���� ���-
��� ��
��  � 
���
��� �
�������.

��� �������� � �
��	
-������ 
������
���� ����
������ ���
��� 
�����
�	 ���
 ����� . �� �
��-
��� � �����	 � 
��� ���������� 
�������, � ����������� ��� 
���-
������ �������  � ������ 
��� 
���������. ������� �������� ��� 
���������� ����
������  ������� -

�� ����
�����, � ���� �� ������ . �� 
�����  ������ �
��	
-���
������. 
���
�, ���� ���������  ���
�-
�� �������� ����
�, 
��
� ��� 
� 
��� �� ���������  ��� ������, �����-
�����  ���������, 
� � 
�	�� ����� � 
��� ����
�� �������. � ����� �� ���-
�����	�� ��������	 � �
���� ����-
���
� �������� � ����
�� ����� � 
������� �����������  �����, � �
� 
����
� ����������  ��������  ������ 
��� �����	���� �����	. ������, ����-

������ ����� ������� 
� ����-
������	 � �
�����

�� ��������� 
��������, ��� ��� ��� ��� ���������� 
������� �� ������ ������� ������ ��� 
��������, ��� ������� � ���, ��� �����-
����

� ���������� �
���������-

 � ������› ������
���› 
���� � 
��������.

����� �������  ��������� ������-

���� ��� ������ �����	���� �����-
��������	. ���� ��
 �� ��� ����-
���
�� 
� �����
����
�� ��
������ 

��
� ��� ����  �� ���
���, ��� 
�������
� � �����

�� � ��
�
��-
��� ���������, �� �����  ��� ���
� 
������  �� ������ �����. ������� ��-
�������� �������
�	 �� �����	���� 
����������� �
������ 
� ��������, 
��� 
� ����� 
� ������� .

�����	���� ���������������� ����-
���� �������� ���� › ������	���	 
��� � � ���� �	 �� ������
� 
����-

�� 
�	 ����������	. ������	���� 
���������������� �������� ESC ����- 
��
��� ����� 50 ���� ������������. 
�����	���� �������� ����� �
������ 
������������ ���� �� ���� ��������-

� ����������
��� ESC.

�����	���� ���
� ��������

� ���-

���›� �����
�� ������� � 
���
�	 
��������� ������	����� ��������-
��������� ��
������, �����	 �����-
��� ������
� � �������� �� 30 ���� 
����������� �� ���
� ����
. � �� 
���������� ����

� ������� ����� 
�� ������ ��� 
����� �� ��� ��
���›� 
����� �����.

�����	���� ���������������� ����-
���� ����� ��������� � ������	���� 
��������� � �
�����
����� �����-
����
���, ������������ � ������ 
� �������

� ����� � �
����� �
-
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� �������  �
���
�� ���� 
����, 
�����

� � ����	 ����, ��� ���? ��� 
�����
 � �������� �������
���  ��-
������ ���������� �� ������� «��-
��� ������ �», ��� �
� ���������›� 
� ������� � ���������, ������
�� � 
��
������, ���
����� ������ 
��� 
����
�� � � ������� �������
��. ��-
����

	 ��� �� ���
  �����
�, 
� �����
�� ����� ������� ���������-
�� ����� 
����������� ������������-
�����	 ��������.

�����	���� ���������������� ����-
���� ����� ������������ � �����- 
���� � ������
� ������ 
� ����-
�� 
� ��������. ���
 �� 
������� 
����� �������� � «���
 �� � ����-

��!». �
 ����������� ���  ��� ��� 
�������
� � ������
�	 ���������	 
������ (WHF) � 
�������
 
� ���-
�����
�� �
���
�� �����	 � ��-
����	 ��������

���� � �������� 
������
�-��������� ��������
�	 
� ��
��
. �� �
���� ����� �
�›�, 
��� ���������������� ��������� � 
���
� ����� ����� ������ �� � 
����
��������� �� ��-���
���. �, 
� ������
�›, �
���� ��
��
 �� 
��� ��� �����›�, ��� ��������
�� 
������ � ��� � ��
��
�� «������	» 

����, 
� ��� ������ 
� ���. � �����-
�� «���
 �� � ����
��!» �������›� 
����� �
�
�	 � ������, �����, 
��������
��, ��������, ������� �  
��, � � ����� ����›��� ������ ��-
����
��� � ������›� ������� �� 
� ����� ������ �. ����� �����-
������ � ���������� ������������ 
������� ��� ��� ����
�����
 � 
12 ����
� ������� ������ � ���-
������ �
���
�� ������	 � ������� 
�������	 �
��������.


�› ������� � �����, ��� ����
�� 
����� ����� �� � �������, �������  

� �� ������; ����������  �
���-
� › � ����������, ���
��������  
����
�� � ��������� � 
���
���, 
��������  �����›��� ������.

����� ������ 

����
���������� �
����� �����	 � 
������
���  ��������, �����	���� 
���������������� ��������� ��� 
���������
 � ��������
 � ����� -
����
�› 
����� �� ��������.

«�
�
��.�
��	
» � ��������
	 
�������, �����	 ��������� � ���� �-
������
�� � ����
������� �������� 
����	 �����
����� 
� ���	�� �������� 
����� �����
���� ����
���. � ������ 
���� 
��� �����
� ���������, 
�����-
����� � ���
� ����
��, ���
���›� 
������� � ������ � �����›� �����
� 
������, �����	 �� ������� 
������� 
�����
�. �� �����›��� ���	�� ���-
��
����� ������›��	 ����
����- 
����, ��� ������������� ���������. ��-
��� ��� ���
� ����������  ����� �� 
����� ������ � �������  ��� ��
�›�-
�� ��

�. ����	 �
������
� ��������, 
��������� ���������� ������������  
���� ���
���

�� �����
����� ��-
����, �������� ������� ��
�� , ��� ��-
��������� ��������, 
����� �� �����-
�����
� ��������� � ���� ������
���  
�������  �����
�› ���� .

������ «��� ���?» ����� ����� ��-
��� �� ��� �� �����, ��� � �
� ����� 
�����������. ������› 
� ����
� ����-
�������� �����
�� � 
�
���

�� ���-
����, ��� ������ � ������ 
� ������  


����
��. ��������, ���� ����
����-
������ ���������� ��� 
��� ������, 
�� 
��
� ���
� ���������  �������� 
��������
�� � 
�����  ����
��. ��-
��	 ��������
	 ������� �
���� 
���
�������� � ����
�� � ��������� � 
������	 ����� ������  ��� ��������  
�
�
��.

���� � �
������
�, �����	 ��� -
������ ������� � �����	. � ����� › 
������� ���
� �������  �
���
�� 
�����
���� ��
�������, ��
��  �� �  
������ ����� ������
����. ��� ���-

�� ��������
�� ������ �����›��� 
����, 
�������, �������� 
� ���
�� 
��� �
��	
-������.

���������� 
���������������� 
�������� �� ������ ��� 
������

���	 ������ � ����� �������� ����-
��� ������ 
	 ������ ��� � «����	 
������ �». ��
���� 
� �
 ���������� 
��� ����������� 
	, ����
������
-

	 
� ���� 
����, ������›��	 �� 
� �
��������
�	, ������	 ����� ��-

�� , ��� ������
� � ��
����
����� 
���� �������� � ��� 
��
� ������ , 
���� �����
��  ��� �������.

� ��������, ����� ���� ����� 
� ���� ������ ����, ��������  
���-
����
� ���
� � ����������

� 
�����������  �����›��� �������� 
� ������
�� ����. ���� � ����� � ���� 
����������  �������

� ��������-
�� ��� �����
��, 
�������, ����›-
� ���
��� ����, «� �
�» ����, ��-

���
 � ���������, �� ��� ������  

���������� ������������ �������� �����������

149> 20 000

15200

�
���
����
������� 
��	
�� � ��	
��

�
	���
��	����� 
������

����	���: scardio.ru
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� ���
������	 �����; 
� ��
�
���	 �����;
� ›���������	 �����;
� �����������;
� ����� �����
���.

� �������� ��
��� ������ ��� 
���
��, ���
��� › ������›��	 
�� ���	 ��
�
���	 ����� ���, 
�����›� ������ ��� ����� 
�� 

�������
�� ������ 
����. �����-
�������� �
�������  ����� ������-
����
��, �
���
�� � 
��� � �����-
���
���  �����›���. �������� 
����� ��  ����� ��� ������, ���  
�������� ���� � ��������

�	 
������ �������
�� ����
������	 
��� ���, 
� � �
����
��� ��
�
-
����	 �������� ����� ��� ����
�-
���
� ������.

����� �������, ��� ��
�
���� 
���������� ������›� ����� «���-
��� ���». ��
�� ��
�
����	 ��-
�������

���� ����� �����  
� ���- 
��� 
���  ����
������ ���, ���� 
����
��  ����� ��� � ������������ 
�� ������ �������� ��� �������
�� 
����	 ����. ��� ������������ ��-
������
���  ����������
��, ���
�� 
� ��������� ������������	 ������-
����
�	. � ��
��
�� ����� ���-
������ �����
  ����
������

�	 
��� ��� � ������������� � �����-

��. �
����
�� �������� ��
�
��-
��	 ���������

���� ����� � �����-
��	 �›���������
��, ��
����� � 
�
����� ���������, �� ����� ����, 
�
����  ������ 
� 20% ��
�� ��� �� 
������� ���� ��� �������
�� �����-
�� 
��� ������� �� �����������. 
��� �������
 ������ 
� �����-

��, ������������ ����, ����� 
�› 
���� , �
���
��.

����� ����, ��� ���
� ����-

��  ��������  ��
����
��� 
���� ������ 
����, ����
����-
�� ����������
���, � �� ���
�-
���
�� ��������
���� 
� ���-
�����
��. � ��������  �����
�
�� 
��
���	 ���›��›� �����������, 
��������, ���
�� � �������
�� 
������
�	. ��������� 
�����
� 
�������� ������������, ���� �
� 
����
���� ��� ������ �� ���������-
�����	 ������ 
����. � �����
��� 
�����	
�	 �
������� ����� ��  

���� ¢�£ ƒ �� ������� 
���������������,  
��� �����������

1. ����� ���� � ������ ������ ���-
���� � ���
��-��������?

2. ����� �
�������� ��������� 
� 
�����, �� ����, � ����� ���� � � ����� 
�����?

3. ��������
� �� ����
� ��

� �� 
�����	 ������?
	������ ������: «��», «���», «��-
����
�›�  ������� ».

4. �� ����� ���� ������� ����
�-

�� �����	 ������?

5. ����� �������� ����� ��	����	 
� ����������� 
���  ����� 
� ��-
���� �����?

6. ���›� �� ������ 
�������, ��-
���, � ��� �
� ����������›���?

7. ����� ������
�������� 
� ��-
���� �����?

8. ����� ���
������� �������� � ���-
��� ������ ����� ��›��� 
� ������ 
�����?

9. ���
��� ����������
�� ���
���  
� ��������������� ����� � �����
�-

�� ����
���
��.
	������ ������: 20/80, 50/50, 80/20.

10. ����	 ����� ��� ���������� 
� 
�����, ���� �
 ���������������,  
� ����� ���� � � ����� �����?

11. ��� � ��� ��
��������� �������?

12. ��� ����� ����������� ������ ��-
����?

13. ��� � ��
������, ��� ���� ��-
����
��?

���� ¢�£ ƒ �� �������� 
��������� � �������� 
� �����

1. ����� ���� ��
����, �����

�-
���?

2. ���������  �� � � ���
�� �� ���� 
��� ����
�
��?
	������ ������: «��», «���, 
� ���� 
����», «��� ������� ���
�».

3. ����� ����� �� � �
������
� 
��	�-��
�����
��?
	������ ������: «��», «���», «��-
����
�›�  ������� ».

4. ����� ����� � ��
������ � ����	 
��������� �����
��?

5. ����� ����
�
�� ���������  
� �����
�� �� ����� (�›��	 �����-

	 ������)? 

6. ���� 
� ��� ��
�� � �����
��,  
� �����  ��������  (�������
	 � 

������
	 ������)?

7. ����›��� �� ���
���›��� ���-
���� � �����
��, � ��� � ������ 
������
�� ���� �������	?

8. ���������� �� � �������
���   
� ��� �������
� ����
�
���, ��-
���� ���������� � �����
��? 
	������ ������: «��», «���», «��-
����
�›�  ������� ».

9. ���  �� � ��� ��� �
����
�� ��-
��� ���	 � ��������
�	 � ������	 
�������?
	������ ������: «��, ��� ������-
��
�� �������� ������
��», «���, 
��� ��������
�� ��� �����
�
�», 
«���, � 
� �
����(�) �����-���� 
��������
�	».

�������� ��� ����������
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���������
 ��� �����������: 
�����������, ��-������, ����� ��-
��	
�, ����
� ��������. �������-
����
���  �������
�� ��������-
��
�	, ������ ��������� ������, 
��� �
������
� ������ 
� �
��, 
�������� ��� 
�	���� �
����� � 
����� ���
�� ��������, ������ ���-
��
�� �����, ������������� �
��-

��� ������� � �������

�� ���-
�������. � ���	 �������� ��� ��� 
������� ����������� ������ 
� 
›���������� ���������
�� ����� 
��� 
� 50% � ����� � ��������	 ��� 
�� ����
��� ����������� 
� ������-
��
� � ��������
�� �����
����� 
��� ����
�� ������� 
� �����. 
��� «��
����
�	 �����
�� ���» 
��� ����� �����
	 ���: � ��
�	 
�����
, � ��������� � �
��
�� 
������� �����������, �T-������-
������, ���������
���� � ������� 
PR, � � �����	 � ���� �������� ��-
����

� ����������� ����� �� 
����
�� ����� � ����
�› ���� ��-
������, �����

� � ���������, ��� 
���� 
���� ����
���.

��� �
����� ��������� ����� 
� 
����� ������ 
���� � ����
������ 
����� ���
� �������  �������-
��
�� ��
���	 ����� ����
�� 
����������
���� ��� ���������. 
������
�
�� �� � ��
�� ����� ��-
������� ��������

� ���
����  ��-
����. ���� ��� �������
�� �����-
���� �
����� ���
��-��������� ��� 
����������� ����
�
�� ��
���	 

�������� ����� �����
�� �����-
����
��, ��������, ��������
��, 
���������
��, ����� �����
��, 
���
�� ���� � �������� � ������ 
����� �����.

���������� 
������������ ��� 
����������� ������

������ �� ����������� �����-
��� ����� ������� �������
�� �
-
���� › � ������
�����. ������ 
����� �
��������, �
���� › � 
�����-����� ����›��� �
����-
��
���� ��� �������
�� ����
� � 
����
�
��. ������� �›��	 � �����- 
�� �������� �� ������  �������› � 
�����, ���������� ����
������, 

� 
� ���������� �� 
� �������. 
�������
�� � �
�������� � ���� 
������: ������� ����
��, �����-

�� ���� , ������ � �������
�� 
��›�� �����

� � ���������� 
����������› ����� ����, ��
���-

������ ����
�	 �� ������
��� 
� ���
� ����������
��� ��� ��-
���-�������.

��� �������
�� �
���� › � ��-
����
����� ��� ����
������ ��-
���-����� �����
�›��� ��������, 
�������, ������ ���
� ����›-
���  ����� ��. ������� �����›��� 
«����� ���
�» � ������� ��
�����, 
�� ������ 
��
� ����� 
��
����  
���������

���. ������ 
������� 
���
� ������������  ������
��� 
���
�����
��. ���������� ��

� 
� �� ���
�› ��������� � ������-
��
��� ������� ��������	����� 
���������

� � �������������	 
���������. ������� ������ � ���, 
��������›� �� �������, ����›�- 
�� �� �
� ��	���, � ��� ����
�� ��-
��� ������
�� �
����������	 ��-
�����, ���
� �������  
��� ��
-

� � ����. ����  ���
� 
� ����
�� 
���	 �����
 �������, � ������, 
��›��� ����	 ����� ��� � ����-
��� ��������. ����� ����, �����
-
����� ����� ����� ����������� 
������ �������

�� ������
���-
�� 
� ����� ������
��� �������� 
���������  �
���
��� , ��������-
��
�� ����
�
��� � ����������.  
� ��
��
�� ����� ������� ����
� 
� ����� ������� ������� �����
  
����������
�	 ��� ���.

�� ����� ����� ����� �
�����-
��� ����������›��� ����� 
� 
����-���� ���
��-��������� � 
�����
��� �����
� � ������ ��-
������ ��� ����
�
�� ������� 
��	�����, ������ �� �������
�� � 
���������

�. ��� ���
� 
� ��� -
�� �����  � �������������  ���-
��

� �������������›��� �����-
�, 
� � �
����  �����, ������  
��������

�› ��������
���  � 
�����, � ��� ����� �������� � ���-
����  �����, ����
������
����-
��

��� , ������� . 

��� ���
���� � ���������� ����-

�	 �� ����������� ������ ���
� 

����›���  �������
�� � �
�����-
���, ������� ������ ��� 
�� ����	: 
� ������
�
��� ;
� ���������

��� ;
� 
����
��� ;
� ��������

��� ;
� ���
���;
� 
�	���� 
��� ;
� ��
��
��� .

��›����� �
���
�� ����� ������-
��
�� ������
�
� ��������. ���-
������ ����  ������ ����
�� ���-

�������� ��	����� 
� �� 
������ 
��� ����������. ����� 
��
� ���-
����  �� ���
����
� ������, �� 
���  �����, ������� ����� �����
� � 
����� ���� ���������� ����
��. ��-
������, � 
���	 ��
����
�	 ����-
���� ��� ������
���� �� ��������� 
������� � ���
� ������� 
� ��
� � 
�� �� ����. ���
�� �� ���
����
� 
������ ����� ���������
�, 
� �����-
���� ����������� ��� �����.

����������� 
������������ �����  
� ������ ������

��� ����
�������� ����������	 
���
� ����������  ����� �����-
� �� ��������, ������ ��� 
��- 
��›� ��
��
��, � 
�����
� ���-
���, �� ���  ����� �� �����
��.

������ ���������� 
������ ��� ����������� 
�������������� 
������������

��
��
�� ������
����� ��� ����-

���

� �������� ����›������ � 
������� ������� ��������� ��� �� 
� ��� ������ � ������, 
� �����	 
�������
 �
��
�	 ��� �
����

�	 
�����. ����� ����� ������  ��� 
������ 
���� � 
����	 �������

�	 
�������� ›. � ����
����, ���
� 
����� �� �������
�� �����
�, ��-
������������ 
� ���������� � ����-
���. ���, � «��
����
�	 �����
�� 
���», ������›��	 
� �����, ��� 
�������
� ����������� ������, ��-

���

� 
� ����� �����������, 
�� ���  �� ����›��
�� �������� � 
����
���. ��� ���������� ��� ���-

72

� � � � � � � � �  � � �  � � � � � �

�1 �14� 2021

� � � � � � � � � � � �



�����	 ������� ������
������� 
� ������������

��� ������� 
������ �
�������� 
��� �����-
�� � ������ �����
����› 
���� 
������ 
� ��������
�	 �� ����-
���� � ������ ������� �������� � 
���
���, 
�������, �������
�� ��-
����-������� ����	
� ��� � 
���-
�� ��
����� ��� �
���������� 
� 
��� �� �������� � ������� �
��	
 � 
��
�� 2020 ����.

���������  
� ������ ���������

�
���� �������� �����
�
�� ��-
��� 
� ��
���	 ���
� �������� 
� ����� › ��
������
�� (�
��. � 
����������
�� � �����
��), �� ���  
����
�
�� � �����	 ��������	 
����	 �����
�� ��� �
������
�	 
����
������. ��� �������� ������  
�����������, ������
���� � 
�	�� 
���� ��� �����������, � ����� ����-

����  ������
�
� � �������

� 
���������� ��������
����.

�������  
¢������� �����£

��� ����� 
�������
�	 � ������� 
����������� ������ ������� ����-
���  ��������� � ����
������, 
����
���� 
	 ������, �������� � 
�������  �
����
�� ����
�
�	. ��-
������, ��� ����� ��  ����� 
�� 
�������������: �����
 ������
-
���, ��� ������	 ������ �� �����-
��� � 
������

� ������ � ���-
��� ��

�. �����
� ����� ������ 
������ «��
��� �������
��», ��� 
����� 
�����
� ����������
 ��›-
���� ���������� ������ 
����.

�
� ����������� �� ����, ����� ��-
��� ����������� �����
�›���, 

��
� ������ ��, ��� ��� 
� ��-
������ �������
�› ����	 ����
�-
����� � 
� ����� � ��������

��� 
�������
�› ������. �� ������� 
��
����  �� �����
�
��� � �����-
����� ����������›��� ��� ����� 
��������  �������
�. ��� ����� 
��������� ������

�� ������� 
�›���������
�� � �������
�����-
�� �����.

������ �������  
�� ��������

� �������  ����
� ����	 ��� 
��� ��
����
� ������ �� ��� 
���, ���� �������� 
� ���������-
������ � 
� �
������ ����	 ���-
��
  
���������

����.

� �������  ������, 
�������, ��� 
�����
�� ������ ������� 
� 
������� �� ���� �������
�� 
�-
���� ��� �������� � 
�� � ���-
����� ��
���
�	.  

� ��������������  ������� � ��-
��� › ��
��
�	 ������
�	 ��-
����
����� (
�������, ������ 
���������

����, ��
����-�����, 
���
� �� ���������, ���
� �����-
����� ��������, ��	��
�� � ���-
�� ����������	).

��������� �������

� ��������� �������� 
� ������-

�� ���������� ������ �� ������� 
�����
�-������

� � �����-

�-������

�.

������� �� ��������

� ��������  ����� ����
�
�� 
����� � ���������������  ��
�-
���. 

� ���������  �
������� 
���  ��-
����

� ������
����.

� ���������  �����
����� ������ 
�������
�� ����
� ������
�-
���, ��� ��� �����������
�.

� ����	�� � ������� ��������� 
������ ������ �� �����	 ���-
������

�	 �������
�	 ���� 
� ���������
�� �� ��	����� � 
����������
� �������� � ��-
������ �� �����	 ����›��

�	 
������ ��� ���������� ������-
��

�	 ����������	 �������
-

����.

� �������������  ������ 
	 ��-
��� � ����� � ��������� ����� ��-
����
���� 
� �����

�› ������.

������, 
���������� �����, 
���������������� 
�������

� ����
��  �����������
�� ���-
��, ���
 ���  ������  (� ����� 
� ����
�
��� ����� � ������
� 
��������� 
� �����

�› ������).

� �������������  ���
������. 

� ����	�� �� ��������

��� ��-
������
�� ������� ���� � ���-
����� �� ������
� ����
���, � 
��� ����� ��� �������
�� �����-
������� 
����, ������
�������, 
���
 ��
�� ���������� ������ 
��� �������� �
��������.

� ����� �����  �������
� ���-
����� � ������. 

� �
����������  ������
� ����-
���� ��� �����, ����
��  ��-
���������, ���
������  ������-

���� �����.

� ��������  ������ 
� ����  � ��-
��� › ����������
��� �����
�-
�� ���������
��.

���������, �������, PR

� ���������������  �������
��-
�	 �›���� � ��� �� �����
�� 
����
� 
�� � �
���, �����-
��������� �������� �������.

� ����������  ������� ��
���-
��� 
� 
��� �������� �����	, 
��������  ����� 
� �������.

� ����� �����  �����
�-�������-

� ����� �� ��������
�›: ��-
�������� � ���, �������
�� 

� ��
����
����, �������
� 
���� � ������ 
� �����.

�������� �� �����������  
����� ������������ ������ ������

73

� � � � � � � � �  � � �  � � � � � �

�1 �14� 2021

� � � � � � � � � � � �





����
 ����������  ���� ��������
� 
�����

�, ���� �
��� ��������� �� � 
������. ��� ����� ���
������, ��
���-
›����� ����
������	 ����� ��� ���-

��-�������, 
��������� ���������-
���  
��
	 �����
  �
�������� � 
����� �����, ���
������ ��›���-
�� ������������ ������������� ����� 
� ��
���
�� COVID-19.

������������ ���
��-������-���
���� 
�����›�, ��� ������������	 ����� 
����� ���������  � ������
����
�� 
(49%). ��

� �� ����� � ������ ��
�� 
������������ ����
 �������›�, ��� 
����������� �����›� � �����› ���-
���  
� ����
�� ����
�. �›�� �
����� 
������� ����� ���
� � ������� (52%), 
� ��� �� ����� ���������� � ���� «
�-
�� 
����� 
�» �������. ��� ���� 
72% �������� ���������� ������ � 
�����
����
�� �����
����
� ����- 
���, ��� ��� �� ����
���
�� ����� 
�
��. ������ ������� �����
��
� 
�����������›� � ������
›› ������ . 

����� ������������� 
����� �� ��������������

� �� ����� ��� �›���� ����
�������, 

����
�

�, �� ��›���� ���	��-
��� ��� ������ ������� � ����� �� 
������, ����  ������������	 ���-

��-������-���
���� �����›�, ��� ��� 
��� �� 
� �������� ����
� ������-
�����. ���������, ��� ������ ����-
������

��� ����� ������  ��� �� 
��� ������� ���
���� ��� �� ����
� 
������ � (80%) � ������
����
�� ��-
����� � ��
����
� �������� (40%). 
�, ��
��
� ��, ������
����
��, ������ 
�����, ������	��� ��� �� ����� ����, 
��� ����� �����
�
 ����
��

� ��-
���� (39%). �
������ 
�� ������
�� 
� ����� ����������	, � ����	 � ����� 
�
� 
� �������� , ������
�, �����-
���� ���������
�	 �����
���� � ��-
������
��� ����
�� ��� ����� 
����� 
� ���������
��� �������� ����

� 
����
���
�	 � 
����
����, ������-

���� ���������
�	. ������������� 
������ 
� ������������� �����
�	, 
������ �����
� ���, �������
��� 
�����, ��� ������
����
�� ����� ����-
��	�� ���  � ������ 
������ �›������ 
� ���������, ������ � �������
�� 
������.

�������� ������� 
����������������  
� ����������

���������  � �
�������� ��� ���� � 
�-
��� ���� COVID-19, ������ ������ 
������›� ��� ��� ����
����. ����-
�
�

�, ��� ������
���� ��� �������-
��	, ��� � ������ ����������

���� 
�����
 ����� ����	: � ��
�	 �����
, 
����������

��� ���� �����

���� � 
�������
� ������	, ������ ��� �
��� 
���������� � ��� , � � �����	 � ��� �����-
����	 �����

���  ������� �� � ����
- 
��� � �������
�� ������� ����›��� ��-
��� �� ���
� �����������. ������ � 
��
����������

�	 � ���
�	 �
���-
�����, �������  � ���
�����
��, ���-
���
���  �
���
�� ����
�
�	 � ���
�-
����
�� � ������
›› ��
���, ���›��� 
����
� �������, ���
�� � �
������ 
�	 
�����
� �������������  �����
�
�› 
��������������� �����. 

����������

��� ����� �����›�, ��� 
���
����� ����� ������  ����� �� ����-
��� �
�������� � �������� ����

� 
������
������, �����������������	 
��������, ������
�� � ������

� ��-
�������, ��� � � ��
���� 
��
���
��. 
������� ��

�� � ������ ���� 
��� 
�����
�, ������
� ����� ������� �� 
� 
����� � ����������

���� ��, �� ����� 
� ����� �������. �›��� ��������� 
�-
�	 �����
  ���������, ���� �����  
� ���
���� ����
���

� ����
�	 � 
�������, � ���

� �� ���������	 ��-
��� �������  ��������
�� 
��� ������, 
������ ������� ���������  �������-

���  �� ������
����. ���� ������� -
�� 
� �����, ���
����� �������� ������� 
����
 
�	�� 
��� ���� ��������� 
����� ����������
� ����
��� � ��-
���  �� � �������� 
�� ����›��
�� 
������-��������. ����� ����, ��� � 
����������� �� � ��������� ����
�� 
���������	, ����������� ��������  
������ 
� ����
�������, � �� ���-
�� ��� 
� ������ 
�� ����
� ������ 
������. ������
� 
������� �����- 

�� 
� ���������
���, �� ������� 
COVID-19 ����� 50% ������� ��� ��-
���
�����
 �
� �������� �����
��. 

� ����� ���� ��������
�� ���������-
���	 �������� � �����

��� �
�-
��
�� � �����

���� ������� �� � 
�›��� ���������, ��� � ��������� ��-

����� ����� ������� � ������� bleisure  
(�
��. � ������	 ����) ����������.

������� ������›�, ��� ������
����-

�› ����������	 � ���������	 ������� 
����� �������������  �

������

� 
�����
����
� ����
��. � 2021 ���� 
�����
�� Amadeus �
�
�������� �
�-
������� #SafeTravelEcosystem, 
�����-
��

�› 
� ������ 
�› ���
��������› 
�
������� � �����
�� ��������� ����-
���
� ������� � ����� › �������� 
���
�����	. �

������

� ������ 

�������
 
� ������
�� ���� ����-
������

���� �� ���� ������������ � 
����
� ��

��. ��������, ������-

�� ���
��������� ����������

��� 

� �������
�� ���	 ������� �������-
�� ����� �����������, ��� �������	 
Traveller ID, � ����� › �������� ��� 
�����
, �������›��� � ����
������ 
����, ������›� �
�������› � ������ 
���� 
��� �����
�.

������ ������,  
���������
� ��������  
����������� ����� Amadeus

«������� ��� ������������� �
��-
����� 
� 
�������  � ����	 �����	 
���������, ��� ����� COVID-19. 
������������ � �

������

� 
��-����
�� ������� ���������  
��������

�› ��������
���  � ��-
����
������, ������, ���������
���, 
����������, � ����� ������ ����-
���� ������� ��� �����������	. ���-
��
����
� ����
�� �����
� ���
  
����� 
�����›� �������
��� , ��-
���� �� ��������›� ����������
-

���� �������
	 � «������
	» 
��� �������. �������������� ���-
�������, ����� 
� ����
��, ��-
�������

	 �
�������, ����

�� 
�����
�� ��� ���� ����� �������� -
�� 
� 
���� ���� � ���
�� ����
�� 
�
������
���� ��� ������
����
�� 
������� � ������������».
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��������� 

� 2020 ���� EventManagerBlog ���-
��� ����� ����� ����
�������� 
����������	 � ��� � ������. �� 
��

� ���������
��, 62% �����
-
��
��� ��
��
��
� ���
���›� ���-
�����  ������
� ����������� 
� ��� 34% �����������›� ����› 
������
��� . � ������ ����›��� 
����
������  ����� ������ ��� 
��� ��. ������
� ������ ������, 
�������

��� � �
���� � ������ ��-
����	����� ���
� ������ (EFEA), 
72,5% ������

� ������›��� 
��������  ������
� ����������� 
�� �����

�	 ���������	 ����	
 � 
�
��	
 � 2021 ����.

� 
����� ������
� ��
����
���, 
����� � ���� ����������
� 
������ ������������ ����	 �� 
��� ��	 ����� ����
�� ��� 
������� � Zoom, � �
���� ���
�-
����� ������›���, ��� 
�����- 
�� ��������� �����. ������, 
���� ����
������ ��������� � 
���
���	 ����������� ������-
��
�� � ������ ������
���  �-
������ �� �����
���� � ����� 
����. �� ��� � ������
 ���� � 
������ ���
� 
� ��� ��� ��› ���-
����

���  �����
���� � ������ 
�������� ���
������. � ������� � 
������� 2020 ���� �
��	
-��
��-
��
��� ��� ��� ��� �� ������ 

� �
��������
� �������, ��� 
� 
������� � Zoom. ��������  ���-
������
�� 
	 ������������
, 
�����	
�� ������ � �����	 ��-
��
�� �
��������
� ����
��. 
��������	 ��� ������ ���
� �
-
������› � ������� � ���
� ���
 
������������, � �
� ������ � 
�� 
������ . ���� ������  ������ 
���  ��� ����›��� �� �������, 
�-
������ ����
���� , � ���� �� � 
��	��� �� ��
�� ����
��� ���� -

� ������� �������������.

� ������ �� ������  2020 ���� � ��-
��� ����
��� ����
�	 Eventicious 
������ ����� 150 �
��	
- � ��-
����
� ����������	. �����
�� 

� ��� �� ����������� � �������� 
���
�������� ����������, 
� � 
���� �������� � ���� ����
�-
������� ������
��� ����������� 

Mercury Development. �� ��� ��-
���
� 
��
� �������  �
���
��?

����� �������

��� � � ������ �›���� �
��	
- ��� 
����	
-������, ���
�����
�� 
�����
��� ������
��� ��������-
��� 
���
����� � ��������
�� ��-
��	 � ������ 
� ������: ���� ���� 
�����
��� ����� ����������  ��-
��� � ������  ���� �����?

���� ����
�� ��

���  ���
�� �  
�
���� 
	 ��
��
�, �� �����-
���
� ����
������  ��������

�› 
���
�����›, ���� ������������  
������ � �����
�� �����
����. 
�� ����	
-������� � ����� ���-
��� ���
� � ����� ������� ��, 
���
�����  �������� ��� �� ��� 
������ �������
�	 ��������. ��� 
���������, 
�������, � �����
�� 
Apple ��� ����
������ ������-

�	 ��
����
��� ��� ��������-
����� WWDC � �›
� 2020 ����.  
����������� ����� ���� ���-
����
� �� ��› ��� ������› ��-
��������
�� � � 
�� ���
��� ���-
���� ����� 22 ��
 ������� 
� ���� 
�������.

���� �� ����
�� ��

���  ����-
������� � 
�������
�� ��� ���-
������
�� ���������� ������ 
���
�� ��� ������
�
��, ��
�	 
���
������ ����� ��� 
������-
���
�. �� �� ����� ���
� ������  
� ��� ����������� 
	 ������. 
��� �����
�� �����������, ����-
�� ���
������, ��� � ����
��� 
������
�� �����
�	 ����� �� ���-
������ � ������ ��
����� �����-

�� ���������. ��� ����� ����-
������	 ������
	 ������ ����� 
���� ������� 
�.

������
�
�� ������ 
� ����	
- 
� �
��	
-��������� ���� ��� �� 
������ ����� ����
��������, 
��������� ������
���� �� ���-
�����
�› �������� � �����
���� � 
�
����� ����� � ������ ������
�	 
���
 ��������. ��������
� 
������ ����›� 
� ���� �� ���� 
���
������, ���� �� ������
�� 
��������
�� �� � ���
���	 � ���-

��� ����� �����
����, ���
����� 
� ����
��������. ��������, ���� 
� ��� 
� ������
�� ��������- 
��� ��� ����� �����
����, �� 
�� 
��� �� 500 ������� 
�������� 
� 
��������, � ����� 
� � �
��	
, 
��� 
��
� ��������  ���, ��� � � 
����� › ����� ���
�����	 ����-
��� � ���� ������ ��������	����-
���  � ����, ��� ����� � ��
���-
��� � 
�������.

��������

������
�� ����������� � ��� 
� 
������ ����	 ���
� ��›� ���-
�������� ���
������. ��
����-
��

�� �
��	
-���
������ ���� 

��
��� 
������, � �� �����-
����������  
� ���
  ��� ���, � 
�������
�� �����
���� � 
�����. 
���	 ������	 �
���� ������
�-
�� ����������� � �
��������
�� 
�������, ��� ��������

��, ��
�-
���
�� �����
�� ���������� � �-
����	 �������

��� › �������	 
�� ��� �����
 ����
�.

����	 ������ ���������� 
��	 

���� �������
�	 � ��������. 
����
� �������� ����� ����� 
��	����� ���
������ ������ ���-
����  � 
����
���  �
���
��-���-
��
�
��. ������ �������
�� � ���-

����������� ��
���

��� . ��� 
������
��� ������� ������� 
� 
����� ���
�����› � 
����� ��� 
�����. ��
�������� ������� -

�� ������
�� ��� ���
������	 
����
�, ��� ��������
�� � ���-

� ����� ����� ������ �� � �
-
��	
-�����. 

�
�� ��������� 
� 
��� �����-
��
�� ������
��� ������������-
��

� �������� ��� ������
� 
����������	, ��� �� ������� 

� ��������
������
� �������-
���. ���������
�� ����- � ��-

��
������� �������� ������ 
� 

��	 ��� 
�� �
��.

�������

��›����� ���  ���
�����	 � ��-
��
������ ������
� ��������- 
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��	 ���������� � 
� ����
��� 
����
��������. � ������
���� 
������›��� 
��� ���� � ���
�-
������ ����������, ������›��� 
�� �
��	
-���
�����›, ������� 
������������
�, ������ ����� 
������  ��������
�� � �����, �-
�����  � ���� ���� � ��������.

����
	 ���� ������
�	 ������ 
����������	 ������� � ���, ���� 
�����������  ����› � ������� -

�› ��������� ���
����� �����-
��

��. �� � ���� 
� ����
� ����-
���� �� ��������
��, ��� ��� ��� 
���
�, ����� 
� �����������, 
������������ �������� 
�.

�����	 ������ 
� ��������  ��-

� � ����
� �����
���� � ��-
����  �� 
� ����	 ������� 
�	 
��������, 
������� � ���
� ���-
����
��. � �������
� �����
� 
����� 
� �������
�� ��� ����-

������	 ����
� ������� ������ 
���  ��������� �
����� �
���-
�����

� ��������
� �������-
���. � ������
�� ������� �� ���  
����� ���� ����� ��������

�	. 
�������
�� � ��� ������� 
	 
������ ������
��  �����
���� � 
��������� � �
��	
-�������	, ���-
������  ��������
	 �����
	 

�������
� � �����›���  ���- 
���� 
� ��������� � �������
�›.

����� �������, � ����
�� ����-

�������� ������
��� ������ 
�����
 ��  �������, ������›-
��	 �� �
��	
-��������. �
 ��-
��� ������  �� �������

��� › 
���������, ��������  �
�������-
� � �������  �
��	
- � ����	
- 
�����
���� ��  
� ��
�	 ���
�.

���
������� ������ 
����
�-

�� �������
�� � ��������
�� 
��� ������ 
���� ���
� �������  

����������, �
���� ����
������ 
����� ��›� ���� ������ ��� ���
�-
��� ������ �����
�. �� ���
��� › 
�������  ���� ��
����
�� �����
-

��� �����
����› � 
� ���
  ��-
����� ����. ������  ���� 
�› � 
������� 
�› �������� � ���
�� 
�������
���� ������, ������  �� 
���
��
� � ��
������� 
� � ������ 
����
� ����
��������. 

�����

� ����	 ����� ������
��� ��������- 
��� 
��
� ��  ������� � ������ � 
����� � ������ �� �����������
�› 
����������
�
�� COVID-19. ��� 
����� ��  ����
���
�� �� ����-
������ ��������� �����
���� ��� 
�������
�� ����›��
�� ������ 
�	 
�����
��� � �������� 
�� 
������ 
������� �
�������� 
�	 �����.  
� �›��� ������ ����
�������� 
�-

� 
����� ������� 2020 ���� ����� �� 
�����
����
��� ������
������� 
«�
��������» ������ 
� ������- 
���

�	 �������� ���������
���� 
�� �
��
����
��������� ������ �� 
���
� �����
�� ����
, ��������� 
�� ��
��������� �
�����

� ��� 
��, ��
��������� ���
���������� 
�������� ��, ������ ��������� � 
������. ��-�� ������	 ����������-
�������	 �����
���� ��� �� ����  
�������� � �����
���� ����������-
���� 
� ������ ��
�.

«����� ��������� � ������
�� ���-
���� � ��� ������ � �����
��� �� 
����� �����›�����  � ������ 
�������
����
���. ��������� �� 
�����
�� ��� ��
���� 
, � ���-
�������� ��
��� ��
� ���������
�� 
�
��
�� �����	 ����
�������� ��-
���
����� ��������	 ������� ����-
�� ���������. � ��� ���� � ����
�-
������ �
��	
-���
�����›, ���� 
������ ������
��� ������ 
� 
���������
��� � �����
�� ����� ���-
�� ���
��  ������� � ������ ������. 

������ ����������  � 
����� ��� 
�������� � ������� �����
�� ����-
���� ����� ��
����
�	».

�
��	
-�����
��� ������ ��� 
� 
���
�� ���������, � ����� ��-
��� �� � ���������, ����
���� �� 
��
������� � ��������  ������ 
��������� ����
�› Eventicious ��� 
������
� ����������	. �������  
���
�����› ������� 
� �����
��� 
����� � 
������� ��� �� ������� -

��� ����� 
��� �������
�� � ��-

��	 �
��	
-�������� ��� ���� ���-
�������›��� ����	
 � � ����.

����
������ ����� ����� ����-
�� �������
�� ��� �����
�� � 
�����	 ���� ��������. � ����-
��›��� �� ���	, �����	 ��� 
����� 
� �����
����, ������ ���-
����
��. ����	�� �� �����, �
� 
���������  �
���� Zoom-���
��. 
� �� ����� ��� ����� 
� �����-

��� �������� ��� �� ���
�����› 
��� ������
���� �	�� � ����.

��������� ����� ¢����������ƒ2020£ 
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�������� ��������  ������
  ��� 
��� ����� �����
���� �������-
���� � �������  �����������›��� 
������ � �›���� 
� ����� ����� � 
������, ���:
� ����� � ��
���	��� ��� ���� 

�����
����;
� ����������� 
� ����� � ����-

��
���	 �����
�� 
� ��������;
� �
�������� 
�� ������ � ����-


�� �������

� ��
�-���� 
� 
����-���	�;

� ������� ����� � ����›��
��� ��-
���� 
�	 �����
��� � �������� 

� ����;

� �����
����
�� ����������� � ��-
���  
� �����
���� ����� �����-
��
��.

��� ������� 
�	 ��������›��	 
��›���� �������� ���
�� ���-
�����
�� �������

���� ������-
���. � ��� ���� ��
�������� ���	 
������
  ��� �� ������
�› �
�-

��
�� � ���›��
�� � ���������-
��� �
��	
-�����
����:
� ��������
� ����
�����

�� 

���
������, ���� �
� ������, 
���������� ��� �������� ��� 
����
��� 
� �
������� �����-
��

��� ;

� ��������

�� �����
������ � 
�
��	
-�����
����� � ������ 
�������, ��������
��;

� ������
���  ������ �
��	
- 
�����
���� � �����	 ����;

� �������, ��
����, �������-

;

� ������� ��	��������� � ���- 
���� 
� 
����� �� �����
���  

� �����������.

��������� ������ ƒ  
����� �����

����
������ ��
����
��� Social 
Day London �›�� ���� 
� �����-

�� � ����
��	 Eventicious ����-
�����  ��������
���� �� �����-
��

�	 ��
����
��� � ��������, 
��� � �������, ����� ������ 
���
���� � ����	
, �
� 
�����-

� ����� �����  ���
������ ��� 
�������
�� ������
��� ��������- 
���, ���� ������  ��������› 
�� ���� ������� ���
��� ���� � 
����� �����  ���
� ������
�-
��� �������
�� ��� ���
� ����� 
�����
���� ��� ������ ����-
���� � ����� 
��� �������-

��.

����� ������ COVID-19 ���	���, 
�����
��� ����������	, ������ 
�����, ������� ���� ������� �� 
������. ��� ���� ������ � �
-
������
�, ����������

� ��� 
����
������ �
��	
- � ������-

� �����	 ����� ������ 
�	 
�����
���, ����
���� � ����
��� 
����
�������� 
�������.

��� ��� 
���� ����� �������
��� 
���
��� �����
��� 
� 250 ������-

���� � ���
�� �� ����	 ����-
������� �����
����
�	 ��-���-
��
�� Mercury Development 
���
������� ���
��  ���- 
�����

	 ������. ����
�� �-
����� ��� 
� 115 �������, ����-
���  ��� 
��� ����� � ���
� 
�������, ������  ���� ������
���� 

� ����	 ���������� ����� ���-
��������
�. ����
���
�� ��
-
����� ��� �� �������� ����
�� 
��������  ����������� �
��	
. 
� �� �� ����� ����
������  ��� � 
������� 
�� ������� �������  
� 
�����	 ����	. �� ����� �����
-

�	 ����� ������
��� 
����� �� 
��������� �� �������
����
��	 � 
��������� �����. ����
��� ���� 
������
	 ������ �����������. 
� ��
��
�� ����� ����
������� 
�����›, �� ������	 ������� ��-
����� ���� � ���� ��� ���, ��� 
���������� �
��	
. ���
������ 
�� ������ �����������  ������ 
���›��
���� �� ������ ������, 

����������� 
� � �
��������-

� ��
��
���. ������
��� � 
����� �������� ���� �����› � 
�����
� �����������, � ����� 
� 
�����›�����  �
��	
.

�������
�� ��
������ ��������  
������ ������ �����
 �� ���-
��-������. ���
-�����
� �����-
������ ���������� ���� � ���� 
������� � ���� �����
��� ���� ›-
���
�	 ���. �����
��� �����
- 
���

� � ����� › ����� 
��� 

�������
�� ����������� �������-
�� �����
���� � ������� �� ����� 
������
����, �����	, ������ ���-
��
��� ����
�, ���������� ����-
��
�� ����������� ����� � ����- 
��� �����
 �� ������. �����
� 
������
��� �������  ����� �-
����
�� � ��������, ����������� 
� ��
������, ��������� �����
� 
���� � �
��������  � ��������� 
�� «���
������ ����������
��» �� 
����� ���� �� ��	��� �� ����
� � 
�� �›��������� �� ����
�����.
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